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Città di Trani
Medaglia d'Argento al Merito Civile

PROVINCIA B T

Delibe razione di Consiglio Comunale
Argomento iscritto al n. I del l 'ordine del giorno del la seduta del 31t7 t2014

Oggetto: Piano Economico Finanziario relat ivo al seryizio di gestione

dei r i f iut i  urbani Anno 2014.

N. 22 del Reg.

Da ta :  31  1712014

L'anno duemilaquattordici , i l  giorno 9.:1....... del mese di ...............1y..9.Jig.............., alle ore --l'-ork\,
nella sala delle adunanze Consil iari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

consigl io comunale, si  è r iunito i l  coNSlGLlo COMUNALE in sessione ordinar ia in adunanza pubbl ica....P
seconda convocazione, sotto la Presidenza del Sig. Andrea Ferli

All'inizio dell'argomento in oggetto risultano presenti o assenti i consiglieri comunali come appresso indicati:

It I Riserbato Luigi Nicota X

lrl operamolta ugo x

[:t Ferrante Fabrizio X

ltt Trimini Domenico x
5) Franzese Antonio X

6) De Toma Pasquale x

7) Gargiuolo Giovanni x

8) Corrado Giuseppe x

9) Ferri Andrea X

10)  L ima Ra imondo x
11\ Savino Gennaro X

121 Cozzoli Emanuele X

13) Di  Modugno Stefano X

14) Scagl iar in i  Michele X

15) Forni  Giuseppe x
16) Lapi  Nicola x
17) Sonatore Salvatore ;T
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I te l  Di  Leo Giovanni x I
f

t ' ' - ' ' - ' - -

119) Brescia Pasquale x

l20l Gagliardi Riccardo x
21\ Damascell i Nicola x
22) Paoli l lo Giuseppe x I231 Di Pinto Nicola x

24l', Altamura Francesco x
25) Maiullari Bartolomeo X

Ix l26ì' Tortosa Giuseppe

27l. Gagliardí Giuseppe x

281 Laurora Tommaso "l
29l' Cognetti Domenico ;l
30) Avantario Carlo X

31) De Laurent is Domenico x

321 Laurora Francesco X

33) Santorsola Domenico X I

Totale presentí n. 24 Totale assenti n.



Vie'c c lat6 at tg chc sol lo prcsent i  i l  Dir jgenle clc l l "At 'c l . t  [ ] r 'barr ist ic l r  ing'  SLasi :  la Dir igcntc

clc l l 'Ar.ca I ì inanziar ia c lot t .ssa Grazia Marcucci  e i l  Col lcgio clc i  Revisor i  dci  ( lorr t i '

I l  Vicc l)rcsiclcntc Ferri presenta al Consiglio Clornunalc la pt'oposta di dclibcraziotrc rr

firma cJel Sindaco, munita clei prescritti pareri teonioo-amministrativcl clcl Dirigente Ing. Stasi o

co'tal-rilc c1ella Dirigente dei]'Area Finanziaria clott. G. Marcucci, iscritta al punto B dell'orditre dcl

giur'o, 'vente p.t. ógg.tto ,(Piano Economico Finanziario relativo al scrvizit l  di gestionc dci

,.itiuti urSani Anno 10t4.",, depositata agii atti unitamente al relativo allegato.

ln tal senso cede la parola all 'Assessore nl rnmo Prof'. Dc Simonc, i l  cluale rciaziona in

merito, come cla resocontazione dattiloscritta allegata.

Apertasi ta discussione chiedono ed ottengoncl la parola i Consigiieri Avnntaritr

Sant'rsola - Corraclo, i cui interventi sono tutti e meglio riporlati nell'allegata resocontazionc

dattiloscritta.

Viene dato atto che rientra ed assume le frrnzioni ii Presidente Ferrante, per cui i presenti in

aula passano da24 a25.

Seguono gli interventi dei Consiglieri Maiullari e De Laurentis, come da resocontazione

dattilo scritta allesata.

Viene dato atto che si allontana il Consigliere Altamura, per cui i presenti in auia passano da

25  a24 .

Il d.ibattito prosegue con gli interventi dei Consiglieri Corrado e Scagliarini, come da

resocont azione dattiioscritta alle gùta.

Viene dato atto che si allontana il Presidente Ferrante ed assume le funzioni ii Vice

Presidente Ferri, per cui i presenti in auia passano da24 a23 '

Interviene, per replica alle osservazioni sollevate dai Consiglieri intervenuti l'Assessore al

ramo prof. De Simone; quindi, segue I'intervento del Consigliere Di Pinto per richieste di

chiarimenti e l,intervento del Dirigente .Ing. Stasi per rispondere; il tutto così come meglio

ri portato ne I l' alle gata res o cont azione datti I o s cri tta.

Viene dato atto che rientra il Presidente Ferrante, che riassume le funzioni, per cui i presenti

passano da23 a24.

Chiedo'o ed ottengono Ia parola i Consiglieri Corraclo - De Laurentis e Laurora

Francesco, come cia resocontazione dattiioscritta allegata'

Viene ciato atto che si allontana il Presidente Ferrante e che le funzioni sono assunte dal

Vice Presidente Ferri, per cui i presenti passano da24 a23'

Intervengono, inoltre, anche per diciriaraziom di voto, i Consiglieri Corrado e De

Laurentis.

A questo punto, non avendo altri Consiglieri chiesto di intervenire, il Vice Presidente, pone

in votazione per appello nominale, la proposta di deliberazione agli atti.



Viene dato atto che si sono allontanati dall'aula i Consiglieri Paoiillo ed Avantario; e che

sono rientrati i Consiglieri Forni e Laurora Tommaso, per cui i presenti sono sempre 23.

Lavotazione rioorta il sesuente risuitato:

Presenti: n.23
Assenti: n.10 (Operamolla - Fenante - Triminì - Savino - Lapi - Paolillo -

Altamura - Tortosa- Cognetti - Avantario)

Voti favorevoii: n17 ((Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Feni - Lima -

Cozzoh - Di Modugno - Scagiiarini - Forni - Sonatore - Di Leo -

Brescia - Gagiiardi R. - Damasceili - Di Pinto -Gagiiardi G.)
Voti contrari: n.6 (Conado - Maiullari - LauroraT. - De Laurentis - Laurora F.sco-

Santorsoia)

La proposta viene dichiarata approvata.

Viene dato atto che si allontana il Consigliere Corrado, per cui i presenti in auia passano da
23  a22 .

II Vice Presidente propone e pone in votazione per alzata di mano, il conferimento della
immediata eseguibiiita al prowedimento teste approvato.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.22
Assenti: n.11 (Operamolia - Ferrante - Triminì - Savino - Lapi - Paolillo -

Altamura - Tortosa - Cognetti - Avantario - Corrado)
Voti favorevoli: n17 ((Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Feni - Lima -

Cozzoli - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -

Brescia - Gagliardi R. - Damascelli - Di Pinto -Gagliardi G.)
Voti contrari: n.5 (Maiullari - Laurora T. - De Laurentis - Laurora F.sco-

Santorsola)

La proposta viene dichiarata approvata. 
' 

,
Il tutto così come meglio riportato nell'allegata resocontazione dattiioscritta.

Pertanto.

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che I 'a r t i co lo  1 ,  commi  da639 a703,  de l la  legge no  147 de l27  d icernbre  1013,  ha  in t rodot to ,  a
part i re dal  l 'gennaio 20l t4, la nuova TARI,  tassa sui  r i f iut i  sost i tut iva dei  precedent i  prel ievi  appl icat i  s ino a|2013 a
copeftura dei costi del servizio di gestione dei rìf iuti (TARSU/TARES/TIA llTlAl2);

RICH IAMATI,  in part icolare:
. i l  comlra 654 n quale prevede che la TARI deve assicurare la copeftLtra integrale dei costi di investimento e

di esercizio relativi al servizio, ricomprendendo anche i costi dello smaltintento dei rif iuti nelle discariche (ad

eccezione dei costi relativi ai rif iuti speciali al cui smaltimento provvedono a propria cura e spese i
produftori);

. i l  conlma 683 in base al quale i l Consiglio Comunale deve approvare le tariffe della TARI in confolmità al
piano finanziario del servizio di gestione dei rif iuti urbani redatto dal soggetto che svolge i l servizio stesso ed
approvato dal Consiglio Comunale o da altra autot' i tà competente:



\ z ls^TO i l r . cs ' lamo ' to  pcr  I 'app l iouz i6 r rc r  c lo l l l ' l 'A l (1 ,  i rpp lova to  cor r  c lo l ibc raz io r rc  d i  Cor ls ig l io  Cot runa lc  t t ' '  23  c tc l

3 I l : , l z0 l4 .  csccut iva  a  te rmine  c l i  leggc ,  ec l  in  par t i co l i ì r 'e  I 'a r t i co lo  i l  cFra lc  d ispor l r :  c l rc  la  t 'ed i tz i t l t l c  c lc l  p ia t r r r

f inanziar io c lcvo essere el ' fet tuatu scr. :orrc lo icr i ter i  r iportat i  I rc i  D,P. l l '  n"  l5f Ì / lqqgi

LpTTO l ,ar t  B c ie l  Decrctp c ie l  presic lentc c ic l la I ìepubbl ica 27 apr i lc  l ( )qq no l .5t Ì  i l  qtralo testui t l tnentc t 'cc i ta:

Art. I - I'iurto.fitttttrziurio
l. tt i ,fìni rlcl lu datet.ntinctzirtrtt,t latlu turif/tt ui san,ti clcll 'a't. 18, t:rnnma,\, t lal clecratrt lagi-

.; ltrt itt, n,22 dal l()()7, i l  soggctto gc.trorc tlal cicltt r i/ i t.t l i  ttrbttni cli ari ull 'art,23 ctcl clecrc'

t. legi,rlutitt, 5./2hhr"aio l9t)7 n. 22 c succc,v,sivc rnrtdificcrzioni ed Ìnlegra:ktni' r)t'\'ct'tt i ,sin-

grli utnntni, upprottano il piano.finanziario clcgli inlerttcnli relativi ul :;crvizio cli gestirtne dei ri/itlti urbunt,

tenul6 (:6r,tt6 cleila fornra cli gestione del .servizitt pre";cclto Ìu quelle previ-

.stc dull' ordin ant enlo'
2, I I pianrt,finanziario comprende:

u) il progran'ttna degli interventi necessqri,'

h) il piano Jinanziario degli investimenti;

c) ta'speciica dei heni, dellc strutturc c c)ei ,cervizi disponihili, rutnché il ricor:;o even-

tuale ai,l'utilizzo di beni e strutrure di lerzi, o all'u//idamenlo di :;ervizi u terzi;

d) l.e risorse,finanziaric ncccssaric;
e) relativam,ente alla fase trctnsitoria, il grurkt atlualc cli coperturtt dei costi ffirenti ulla

tarifl'a rispetto alla preesistente tassa sui rifiuti'

3. It piaio.finqnziario dette e;;sere correcJato da una relazione nella quale sorut indicati i";e-

guentí elementi:
a) il ntodello gestionale ed organizzativo;

b) i tivetli di qualità clel .tervizio ai quali devc esserc contmisurata la tariffu;

c) la ricognizione degli impianti esistenti,'

d) con riferimefio alpiano dell'enno precedente, I'indicazione degli scostamenti

che si siano eventualmente verificati e le relative motivazioni'

4. Sulla base del piano.finanziario l'ente locale determina la tarffi, fissa la percentuale di

crescfto annua de'tta tarlliffa ad i tempi di raggiungimento del pieno grado di copertura dei

costi nell'arco della.fain transitoria; nel rilpeuo dei criteri di cui all'articolo 12, determina l'articolazione

tariffaria",'
TENUTO conto, quindi, che i l piano Finanziario. degli interventi relativi al servizio di gèstiÓne dei rif iuti

urbani deve individuare, in particolare, icosti del servizio e"gli elernenti necessari alla relativa attribuzione della parte

fissa e di quella variabile deíla tariffa, per le utenze domesticlte e lÌon domestiche;

RICORDATO che nel  terr i tor io comunale i l  serviz io di  gest ione dei  r i f iut i  sol id i  urbani  è gest i to dal l 'AMIU

s.p.A.,societa unipersonale soggettaadatt iv i tadi  d i rezione e coordinatnento ex art .2497 del  codice c iv i le da parte del

Comune di  Trani ;

pRESO atto che con notaregistrataal protocollo comunale no 12052del24 n'ìarzo 2014 il gestore del servizio

rif iuti urbani aveva trasmesso, anche in f 'orma cartacea, i l  piano economico finanziario TARI 20l'4.

RILEVATO che con successiva e-rnai l  del  l ( r 'maggio 2014 era stalo r i tnesso, da parte del l 'AMIU S.p.A.,  i l

det tagl io r iepi logat ivo dei  cost i  re lat iv i  a l  P.E.F '2014' .

CONSIDE,RATO che, a segui to del l ' incontro tenutosi  con i  vef t ic i  e tecnic i  del l 'AMIU S.p.A'  nel  polner iggio

del  2 l  ' raggio u.s.  presso I 'Area Èinanziar ia,  sono state r i rnesse integrazioni  uni tamente ad una ser ie di  tabel le

giust i f ìcat ive dei  dat i  l ìnal i  r iportat i  nel  P'E.F' ;  .

CONSTATATO che, a segui to di  revis ione di  tut t i  i  dat i  l 'AMIU S.p.A.,  con nota registrata al  protocol lo

comunale n" 23546 clel l7 giugno zltq,ha provveduto a ritrasmettere i l Piano Finanziario 2014 unitamente alle tabelle

espl icat ive dei  re lat iv i  cost i ;

PRESO atto che il Servizio Finanziario -Ufficio Tributi di questo Ente. con nota prot' 23193 datata l9 giugno

20l4lra cornunicato i  cost i  d i  accertamento,  r iscossione e contenzioso (CARC) ed i  cost i  comuni diversi  (CCD)

clell 'Ente, come indicati nel prospetto riepilogativo riportato rrella presente proposta di provvedimento;

VISTO i l  p iano f inanziar io degl i  intervent i  re lat iv i  a l  serviz io di  gest ione dei  r i f iut i  per I 'anno 2014. in

allegato al presente atto quale parte integrante e sostanziale, i l  quale ripor"ta i costi a sostenersi nel corrente anno per

I'estensiorre clel servizio di raccolta integrata dei rif iuti (porta a porta) onde irnplementare la percentuale rifèrita alla

raccolta differ-enziata tesa ad evitare I 'applicazione dell ' incremento, come stabil ito dalla Regione Puglia. dell 'entità

economica del  I '  ecotassa;



OSSBRVATO che, relativamente alla intera annualità 2014 il maggior costo a sostenersi viene indicato nella

misura di  € 887.619,38 con spesa per i l  personale arnmontante ad € 655.488,21 corr ispondente ad un ut i l izzo di

ulteriore personale operaio. rispetto a quello attualmente in forza al gestore, complessivamente pari a 20 unità, a partire

dal  mese di  set tembre20l4,  edi  no 33 uni tàa far datadal  I 'gennaio 2015;

Rf LEVATO che il Piano Economico Finanziario del 2014 prevede un costo totale pari ad e 6.517.486,04

incrernentato,  quindi ,  d i  € 959.S68,41r ispetto aquel lo relat ivo al l 'annual i tà2013 ammontante ad €5.557.617,63;

LETTA larelazione al Piano Finanziario, predisposta dall 'Area Economico Finanziaria dalla quale emergono

valor i  dei  cost i  d iversi  e maggior i  r ispetto a quel l i  indicat i  nel l 'e laborato r imesso dal l 'AMiU S.p.A. in data 17 giugno

u . s . ;

TENUTO conto che detta relazione al Piano finanziario individua complessivamente costi di gestione del

servizio rif iuti per un importo dieT j3.1.378,52 così determinati:

CSL Costi di spazzamento e lavaggio delle strade € 1.294.488,00

CRT Costi di raccolta e trasporto dei rifiuti solidi urbani e 1.041 .174,56

CTS Costi di trattamento e smaltimento dei rifiuti solidi urbani e 1.273.66I,26

AC Ahri costi operativi di gestione € 103.78l'62

CRD Costi di raccolta differenziata per materiale € 458.796,15

CTR Costi di trattamento e riciclo, al nefio dei proventi della

vendita di materiale ed energia derivante dai rifiuti € - 239.090.98

TOTALE COSTI OPERATIVI € 3.932.810,60

CARC Costi amminisffativi dell'accertamento, della riscossione

e del contenzioso
CGG Costi generali di gestione
CCD Costi comuni diversi

\-I\

Minori entrate (riduzioni p.f.)
Minori entrate (riduzioni p.v.)

TOTALE COSTI COMUNI
Costi d'uso del capitale (ammortamenti * accantonamenti*
remunerazione del capitale investito + insoluto ruolo)

TOTALB COSTI D'USO DEL CAPITALB

TOTALE GENERALE

€ 180.779,,01
€ 1.902.513,85
€  1  . 0 1 3 . 6 3  1 . 6 5
€ 3.096.924,sr

€ 150.821,71
€ 150.821.71

e 7 33L.378,52
VISTI :

- l 'articolo I , commi da639 a703 della legge no 147 del27 dicembre 2013;
- il Decreto del Presidente della Repubblica no 158 del 27 aprlle 1999;
- i l  vìgente regolamento comunale di disciplina della TARI;

PRESO atto:
- del parere di sola regolarità tecnica, espresso in data 1910612014,2014, da parte del Dirigente dell 'Area

Urbanistica ai sensi dell 'aft. 49 del Decreto Legislativo n'26712000 e s.m.i., dal tenore seguente: "Favorevole

ai./ini della sola presa d'atto da parte del Consiglio Comunale e limitatatnente all'annualità 2014 rilevandosi

e segnalandosi la necessità che la progettata estensione del servizio (porta a porta) sia previamente approvata

ecl assentita dall'ARO, Si esprimone, altresi, riserve esorgono forri perplessità in relazione alla cifi'a di €

135.548,12 riportata ct pagina 63 del drrcumentrs e riferita cìl costo del personale ad intpiegarsi infase di avvio

dell'estensione del sentizio porta a porta laddove, nel contesto e computo generale in relazione alle nuove

zone da servire nella entità indicata di 18.000 abitanti, si appalesa eccessivo il numero degli operatori

iltotizzatí come necessitanti con conseguente correlato notevole incremento dei cosli a soslenersi. Ulteriori

perplessità sorgono in ordine ai,silenzi serbati relativamente agli aulomezzi (in numero di setle) a.fornirsi cla

parte dell'Amministrazione a seguito dell'intervenulo .finanziamento regionale, per l'intplementazione della

raccolta porta a porta, così non ettidenziandosi nel P.E.F. alcunu incidenza circa lu ricluzictne dei relativi co:;Íi

di amntortnmenl.o";
- del parere di regolarità contabile, espresso in data 2010612014, da pal'te del Dirigente dell 'Area Finanziaria, ai

sensi  del l 'ar t .49 del  Decreto Legis lat ivo no 26712000 e s.m. i . ;

VISTO i l  verbale del la 3u Commissione Consi l iare del  161712014;

VISTO i l  verbale del la 4o Commissione Consi l iare del  211712014' .

UDITI gl i  intervent i  del l 'Assessore al  ramo, dei  Consigi ier i ,  del  Dir igente Area Urbanist ica di  cui  a l l 'a l legata

resocontazione datti loscritta.
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Con i l  r isu l ta to  c lc l lc  vot i tz ion i  così  co l ' ì " lc  i t t t tanz i  acccr ta to  c  r l roc la t t ra t t l  c la l  Pres ic lcn lc ,

D O L I B E R A

di I ì . lCFl lAMAIl l i  lo prcl l . ìcsso ohc cost i tu iscono partc sostatrz ia lc ccl  i t t tcgralr tc dcl  p l 'csent0 pt 'ovvcdinrerr to l

d i  PI IE,NI) l i l ì l i  at to c le l  Piano Econornico I ì inanziar io degl i  intervent i  rc lat iv i  a l  serviz io di  gest ionc c lc i  r i f iut i
ru r ' l rnn i  per ' l ' a r rno  2014 su l la  basc  de i  c r i te r i  con tenut i  ne l  D .P. l l .  n "  l5 t ì /1999,  p iano che s i  a l lega  so t to  la  le t te ra

di  PI ìECISARE che la relazione f inanziar ia al  predetto Piano, redatta dal l 'Area Economioo Finanziar ia ai  f in i
del la dcterminazione del la tar i f fa ed a totale copertura dei  cost i ,  determina valor i  d iversi  da quel l i  contenut i  nel
Píano Economico Finanziar io consegnato dal l 'AMIU S,p.A, valor i  le cui  ent i tà vel tgono r iportate nel  seguente
prrspetto riepi logativo:

CSL Costí di spazzamento e lavaggio delle strade
CRT Costi di raccolta e trasporto dei rif iuti solidi urbani
CTS Costi di trattamento e smaltimento dei rif iuti solidi urbani
AC Altri costi operativi di gestione
CRD Costi di raccolta dif'ferenziata per materiale
CTR Costi di traffamento e riciclo, al netto dei proventi della

vendita di rnateriale ed energia derivante dai rif iuti
TOTALE COSTI OPI,RATIVI

CARC Costi amministfativi dell 'accertamento, della riscossione
e del contenzioso

CGC Costi generali di gestione

IOTALB COSTI COMUNI
CCD Costi comuni diversi

CK Costi d'uso del capitale (ammortamenti * accantonamenti+
remunerazione del capitale investito + insolúto ruolo)

TOTALB COSTI D'USO DBL CAPITALB
Minor i  entrate (r iduzioni  p. f . )
Minor i  entrate (r iduzioni  p.v.)

TOTALB, GBNDRALE

di DEMANDARB a successivo e separato provvedirnento I 'approvazione del le tar i f fe per I 'appl icazione del la
tassa sui  r i f iut i  (TARI) di  cuí  a l l 'at t icolo I  -  comma 683 -  del la legge no 14712013;

di  TRASMETTE,RE i l  presente provvedimento al l 'AMIU S.p.A.,  soggetto gestore del  serviz io.

di  DICHIARARI,  i l  presente provvedimento immediatamente eseguibi le a termini  del l 'ar t icolo 134 -  cornma 4
- del Decreto Lesislativo n" 26712000 e successive modifiche ed integrazioni,

€ t ,294.488,00
€  1 ,04  t  .174 ,56
€ 1.273,661,26
e 143,781,62
€  4 5 8 , 7 9 6 , l 5

€ -  239.0e0.98
€ 3.932.810,60

€ I  80.779,01
e 1.902.513,85
€  1  . 0 1 3 . 6 3  1 . 6 5

€ 3.155.795,35

€ ---------------
€
€ 150.821,71
€ 150.821.71
e 7 331.378,52

4)

' l l

6)



Cit to diTrani
Consiqlic; Contunole delj l Lu.cll ict 2414

B ,  p i a n o  E c o n o m i c o  F i n a n z i a r o  r e r a t i v o  a r  s e r v i z i o  d i  g e s t i o n e  d e i  r i f i u t i  u r b a n i '  A n n o

2014.

PRESIDENTE COrt srolro corvruru a ANDRE A FEES!
f  I \ L - 9 1 L / ! r r  r  È

/\ l tora passranro alr otravo pr.,nr,, u*itto allorcjirLe cjei giorno P]Î:-"^ =::::: ' t^?.t[:-1' j :J,1'"
, F \ l l t . , l  d ,  f . r c - l u J l u r r  

I

re la t ivo  a l  sevrz i .  c l i  g ;es t i .ne:  c ler  r i f iu t r  urban i  Anno 20 ' i4  / t l io ra  prego,  De s inror re  '
^ ,  ' l l ' - r ^  n m a r r i r

^"r ; ; ; . i l  l . ' l ' roì ,u 
='J. ' ì1f  

rr  dare gent i lmente f  are una breve relazione sul l 'arqomento
,  r ^ 1 ! ^  : l  ^ - ^ . , . , ^ ^ l i * ^ n * r ' - )A J b U U I ) v i  E  i . ; s '  u

/ t l l o ra  c ;o l l eg lh r  cons ig l i e r i ,  se  non  c i  sóno  p rob lemi  e  vo le te  dare  per  le t to  i l  p rovved iment . -1

posslan- to passare c l (  g lent i lmente una breve re laztone

V I C E  S I N D A C O  P R O F  G I L J S E P P E  D E  S I M O N E
ammi r r i s t r a t i vade | | 'A fV | lU , con lapa r tede |

n l l u l c l r  t l  u \ J l l u v r r r /  L r  u  r e  
. - ^ n ^  ^ , ; * l ^ ^ h + ^  C + - o i  À : ,  n a r t c ,

comure r re l le  persone de l la . .  c ie i la  d i r igente  d i  rag ioner iar  e  ne l la  d i r igente  s tas i '  da  par te

de i l ,u f f ic io  tecnrco l ranno. . ,  qu ind i ,  se t tore  ambrente ,  hanno r iv is to  un pochet t ino i l  P iano

Economico Finanztanq sottoposto dal l 'AMlu e at traverso qualche piccola correzione hanno

redatto i l  sot toscr i t to piano Economico Finanziar io.  Per quanto r iguarda i l  parere, vorrei  subi to

ch iar i re ,  in  ord ine arcune. . ,  a rcune perpress i ta .  E ev idente  che s ia  che. . ,  s ia  la  paf te  tecntca

del l ,AMlU s ia  la  par te  tecn ica de l . . .  de l  comune ver i f i cheranno queste" '  a lcune de l le

perp less i ta  rn  ord ine a  que l la  somma d i  135.000 euro. . .  13b.548 che r iguardano le  spese de l

personare,  perche g ià  questa  e  una spesa presunt iva  con un. , ,  un costo  presunt ivo ,  qu ind i ,  un

costo der personale e oneri  t .  ]  per I 'u l t ima parte,  invece, sui  cost i  d i  ammoftamento è

ev idente  che i l  tu t to  e  s ta to  fa t to  in  data . . .  verso i l  mese d i  Giugno,cons ider iamo che sono

trascorsi  ben 60 giorni  e che i  mezzi  non sono arr ivat i  perché st iamo ancora trat tando sul" '

con la ditta non a lrvello di costi, ma deve essere ancora sottoscritto un contratto e la

prefet tura non ci  ha ancora mandato i l  parere ok sul l 'ant imaf ia,  quindi ,  -quest i  due mesi vanno

a benef ic iare l ,amministrazione che potra ancora, s icuramente, quant i f icare una somma che

non si  sarà spesa e che va a incidere, eventualmente, per i l  prossimo anno; c ioe, r imarranno

dere somme non spese, perche? euesto prev.. .  era un pr.  e un prevent ivo r i fer i to al  mèse"di

Giugno, consider iamo che la raccol ta di f ferenziata non e in iz iata, .  i  cost i  del  personale non

sono iniz iat i ,  .non ci  sono i  cost i  del . . .  per quanto r iguarda i  mezzi  non sono ancora

quantif icabil i  perche i mezzi non l i  abbiamo avuti i l  che t I a dire che possibilmente,

sicuramente, c i  sarà un avanzo del la spesa presumibi le al l ' interno di  questo" '  d i  questo

servizio. Bhe, tu darai sicuramente delle spese che .loro sopporteranno. La raccolta

di f ferenziata,  ad oggi,  soro quei due piccor i  quart ier i . , .  non è che si  è dato un estensione. con

questa defibera, óómpatibilmente con i l  contenimento dei rif iuti e con i r if iuti" '  e con

riferimento dei mezzi e localizzazione penso che dovrebbe iniziare' considera, pero,,ripeto

ancora. .. - iniziare su una e estendere sulla seconda - consideri che quando e stata preparata

la del ibera, era Giugno. sono passat i  due mesi e, 'd ic iamo, c 'e stato un r isparmio per Quanto

riguarda i l  costo del personale, per i mezzi ancora l i  dobbiamo avere, quindi, non posiiamo

oggi quantif icare la quota di ammortamento che avrà perché i l tutto e stato fatto in base a B-9-

10 mesi,  ma consider i  che andremo a f in i re s icuramente a settembre se va tut to 'bene e

riusciam o ad avere i mesi.., i  m ezzi per'settembre,

PRESIDENTE CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZqNE ANDBÉA FERRI

Graz ie ,Assesso re .ok , c i sonoSare lapa ro |aa |Cons ig l i e re
Avantario,

postazione 12.

CONSIGLIERECoMUNALECA@
t  Ma noi  st iamo andando ad

vuol dire ver i f lcheranno? chi  e che cosa? Non ho capi to bene'
app rova re . . .  a

A proposito di
d iscutere . . .  che

PRESIDENTE CONSIGLIO COMUNA
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Ci l :Lct  d i l rnn i

Grazte, Constgl iere Avantario'

1 4

c oNSrG LIER E coM uN ALE qoMFNlpl: f*Ìr 
olÎÎ*f

ÎJ': Ti 
" 
ffiì'ir :'xlli! l] {iil:u ) r L i r r L ' r t  '  '  v ! ' ' - ' - -  .  

n e  e  t a l m e n t e  p l e l ì u  u l  r  r D L r r  " '  l , - ' '  e i ; r  r i l - r  o r o a n o  f a c o l t a t i v o ,

ilinl'#'i l,Ì!ìi:i :,Y H ::T:.:;l ; i, : :::r*. i? i;fi:'f,';..:i: ::n tT,i:':'fi'" ;u l l l l J c r ' . t , "  " ' ' ' , . - ì - n r o r ; r . , , ^ , .  i o  c a p i s c o  c f r e  i l " '  l l  u o l l e ! | l U  u v t  r ' '  
s e  u n a  c i f r a  d i

facc iar  I  amm,n ' ' t 'az inne"  io  cap isco c f re  i l  
"  l

rnaì L i cririglerte crecro che si"illt:::í::::m'jiruffi ft:['oiffi:iiffi il,.l;;';;
n[:,l:i;:::[:":';ilJi':.'afi{:fixili i':fiHffiilimp's'|a 

' n'n s' come e
3H:l;'i';-JÎ ff H,T' :'i:',1:"' "'ili ;'i ; ;;'10 p' ou u "cj i m e n to G raz t e

ANDRE A, FER RI

Consicll io Cctmunok: clel3l Lttglio 2014

F | a c h i e s t c l c j i t n t e r v e n i r e i I C o n s i g l l i e t . e S ì a n t o r s c l I a ' p o s t a z i o n e

Sri l *  F ' ,esrc lente,  unar ,brev i Î : , i : 'a ì  lmpressrorre ' ìu ,^ ;un 'J '  
; i . " ; ; ;  e  dì  c iu i rb i  c , .  i .  t ror t  so cof i ie

diriglerrti, nìe l'trttico a crtsp?:i'^'::^'^ÎlTÎ'l',,%'iì'?5': t,:iH*l'i'o'i 
sra un :itT: Î:*ltl':

PRESIDENTE c.pN slgì!!9--ggìM UN ALE F AcENTE

Grazie, Consrgrt ier- SantorsotarHa chiesto di
FUNZION E

in tervent ref f inl 'gt iut.  Oorrado' al la

postazione numero 26'

: :: i,'" :: ili llJil i,Xfil: ELfiJi
det to.  E cotpa mia,  c io*  u*urr i , t . , -  . ì0 . , - ià-vogl io capire-" t t  faccio qualche domanda'

presidente, poi intervengo ner rneri to di questa oòtinera u oi quel lo,del lo-stato del l 'arte di

AMru, de*a raccolta dif ferenziata porta a po,iu-" oi tutto q"rró che sta succedendo' in

que' ,az ienOa. p lÀ,  mi  cred,  i . ' .n ; i ; ;1111 upp'ovare q 'ut to" '  questo Piano Economtco

Finanziario di AM|U dove si stabiliJòono acquisii' 
'drmezzt 

o si uti lizzano mezzi che sono del

comune di Trani e quindi dà chi devono rr#." àrrottuiun' a^t comune di Trani o

dai l ,AMfu?., uurtrfatto in coi laborazione.on nr 'r iu.. .  si  aurorizzauna spesa' Vorrei capire" '

anche qui poi è scri t to neta di i ; ; .-  si-parla di una somma gia ner 2014'annuali ta 2014"'

rei dice di Giugno, non è.11 , iÉro ,J ottonìe, st iamo a Lugiio" '  un mese"'  eh si '  si  fa le

previsioni oi aJsunzione di 20ff i ,  ai  g+ unita bia previste" '  vorrei capiretra l 'al tro" '  pol r0

avrei voruto vedere qui anch"'Lillq:::{*"îii:? ;j: ::l?L?lj,ili; fil,i9fl,l; ji 
??lir

|il:iJ#,|,g;:î'?: H#:XX?i1i'[':i::d"'tu; 1i111 copertura Îrnanz a"a! - '"' '

sta pagando?,Artra {o1and1,r,ARo 
è commissariatar credo-' t ' 'u ci  sia stata una del ibera

regionale, rr"oo"rhe io da quei úr.rni u. r'uuurio-;à[; tempo i' ' p"'o ercpazzo e va bene' E

oggi che cosa fa 'ARO? QuestJliiri:, :1 
ro-iru. t are? Avete àiu.. ir commissario dell 'ARO

ha gia detto rnu io devefarelAMru, r,estensionez poi entrer"*o nel me.rito della gestione di

AMru, caro Assessore, perche i'rl-rpetenza oiirtti p"rrne ir óarere sul bilancio di AMlu pone

una serie di probrematiche, visto che'qui . i  prr iui .rp", diciamo' di att i  legit t imi '  di  masslma

regarità e attronieremo anche oj qrlrtu questione qui, u qu*io'dicono i Revisori' Mi faccia

capire' io oggt vado ad,pp,o,,,?,; ,  f f icòsat 'óon ira | ,a|tro un-pà'" 'e del.dir igente pieno di

riserve, su'e assunzioni, sui rn ezzr,suila ,oryrti* econornicrre; ma io sto..facendo cosa? sto

dando a*AMru cÀe cosa? r ,r lórJì ,oroir è;; ; ;rdi che ;; ;  dare al l 'AMlu? Devo dare

a'ARo? con qua' mezzi?pr*r,i-pri si parii i l;ó1y{ dl mezzi a prescindere dal Piano

Econornico Finanziario, cioe, dovremmo acquis.tare yu::t oqi .tqt^000- 
euro' altri mezzl?

Vogtio capire. E acquisti varil^ri ,;",-*l 
::;.oti, 

Oitiamo' ii gz+'oo0 e poi ci sono' va beh'

spese per i+s^oóó frro,3s,000 euro per iposacenere e,ro*prgnia bel la' ,che vengono date

are associazioni così, a quaÉ t*oro? come ;il;;; date? E ri evince' lo so' e scritto nel

piano Economico Finanziario." i lndi, ud oggi".' '"prima di 'oil i it itré mi fa capire"' io oggi

vorrei anche darvi una mano e approvurl-.ry;il; J;;;;qrmtlto per I'amor di Dio' non vado a

prescindere, ma mi spiegate,.. questo.se.lrl i=io'rJr, ro fate? Tra I'altro' vorrei capire' adesso

che andiamo a dare i i  via l ibera,,ar O1]? g, l*t l ' 'p"prt i?i i? 
ARO e compagnia bel la'  guesto

servizio 'AMrU, tra |artro, tr{te re assunrioni ir t t . ; ;  AMlu oggir per,u, l  servizio di porta a

porta che non sappiamo se è';.prl;, e cnieoo-rrru Jirigelte, àÀcne' del,laragioneria' non va

ad incidere sur piano der personutu der comu;; Ji ir;nii tutte le assunzioni fatte fino ad oggi

dall 'AMIU' quante sono? C"'-'; '? :l1tt 
fafr"e? Le assunzioni a tempo determinato

attraverso ra gradurro',r, rono rru,u rorun'r5r"Tl!'uioiuÀl'irlr]ià'oo', 
nt' nottto o'unl o'
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prev is ione  c je r  consun t i vo  ?  Le  assunz ion i  a t t raverso  re  agenz ie  d i  l avo ro  in te r ina le ,  che  sono

s ta te  fa t te  a l l ,AMlu  sono  s ta te  inser i te  ne i  cos t i ' /  c ioe ,  ques te  cJomande,  vog l io  d i re ,  no i

facc ian ro  la  racco l ta  c l i f f  e renz ia ta  por ta  a  por ta  po i  ch tec ie renro . ,  ch iederemo anche"

d ic ia ry ro  le  spese  c le l l a  comur ì rcaz ione  s i  a t tes tano  per  i l 2014 l201 f i  c i i  45  ( )00  e r  d i  a l t r i  45 '000 '

qLre i le ,  la t te ,  f rnc,  ac i  oc iq i  come sol ro s tate fa t te ; "  A,  t ra t ta t iver  prrvata,  avete fa t to  L l r raì '  c lc)e" '

I r ;  scr  Assessofc ier  f rer  rerg iorre,  con ' ìprenclo le  sLre c i i f f roo l t t r  rc ,  ac i  03! l l  v ' l r re i  capi re -  po i

en t re r .em( )  ne r  n re r i to  c le l  p rovved imento  -  app fovanc io  ques ta  c le l iDera  con  qua ie  cOper tu ra

É)cor ìo r ì l ca  c  coSZì  facc io .  Le  assunz ion i  come re  fa te?  |  mezz i  ch i  l r  ammor ' zza?  Ave te

chres t .  r r  pa r .e re  p reven t i vo  a i l ,ARo? eues to  se rv i z io  ch i  l o  deve  Ía re?  A l l 'ARo commissar ia to

r a v e t e r  c h i e s t , l , A v e t e  c o m r n c i a t o  a  p r o c r u r r e . . .  e h  s i ,  m a  v o g l i o  g l i  a t t i "  n o n  m i  d i c a  s i '  l o  s a

c r re r  l e ì  , spe t t .  che  le r  e  una  persona . . .  c 'è  un  a t to  che  d ice  che  ! 'ARC ha  sos tenu to " '  i l

commissar i .  che  d ice  che  qLres to  se rv i z io  lo  deve  fa re  I 'AMlLJ . ,  c 'e )  E  p roc lo t to  ag l i  a t t i ?  l o

nor ì  ce rho Ar iora c iovete r i t r rare i r  provvedimento Va beh,  io  mi  d isserro dr  in terveni re

quanc lo  le i  m i  c la  qua lche  p icco la  sp iegaz ione  e  po i  and iamo avan t i  Graz te

Cit to d i l  ra nt
Consiqlio comunale clel 31 l-ugtl ict 2014

P RESIDENT E C OlgSl-G Ll O COMUN ALE FACENTE FUNZIONE ANDRE A FERRI

Grazie,  Consig l iere CorradoL ,0 ' ' ' | ' d cong l i e reMa tu l | a r i , a | | apos taz ione25 '

Grazie,

numero 13,  De Laurent is .

ccNSIGLIERE COMUNALE B,ABrolr-olYlErO: M Alu!LARI ^
Graz |e ,Pres tden te .o | t rea iduCor radO, io r i spondere ianche 'No ,^ - ^ L . ^  f ' r i  ^ i n À

I 'ARo,  caro  cons ig l ie re  non da. . .  lo  d i ru  anche i l  d i r igente  a l l 'u f f ic io  tecn ico,  perche lu i " '  c ioe '

nel la premessa dice,,preso atto" e fa tut ta una ser ie. . ,  e sol leva tut ta una ser ie di  perplessi tà '

perché dice che:, ,segnalandosi  la necessi tà. , ,  la progettata estensione del  serviz io porta a

porta è necessar io che sia prevent ivamente approvata e assent i ta dal l 'ARo"'  Quindi ,  i l

d i r igente stesso, ha dei  dubbi che sia stato gia autor izzata da parte del l 'ARo. Lei  mi dice no'

Assessore, pero re carte parrano.. .  eh va bene, euindi ,  anche al  dir igente dovra r ispondere e

dire af fermamente che l ,ARO...  anche al  dir igente dovrebbe dire,  Assessore, che l 'ARO"'

scusami. , .  presidente? posso? Al lora,  dovrete dire anche al  dir igente, caro Assessore, Ch9'e

stato preventivamente approvato ed assentito dall 'Ailo. Poi dice, testualmente, i l  dirigente'

perché e virgolet tato quindi  leggo solo quel lo che lui  ha profer i to:"s i  èspr imono al t resì  r iserve e

sorgono fort i  perplessi tà in relazione al la c i f ra di  euro 135'548,12 r iportata a pagina 63 del

documento e r i fer i ta al  costo del  personale da impiegarsi  in fase di  avvio del l 'estensione del

serviz io porta a porta, , .  Quindi ,  g ià le^pr ime perpfessi ta,  l 'amministrazione'  le esprtme i l

vostro. . ,  i l  d i r igente al l 'uf f ic iotecniJo del  comune di  rrani ,  cont inua cosi  dicendo:"si  ha, palese

eccessivo i l  numero degli operatori ipotizzati come nècessitanti con conseguente cbrrelato

notevole inoremento di costi a sostenersi, ulteriori perplessità" - continua i l  dirigente, 'che ora

ci rispondera, appena finisce oliuirrte con i l  consigliere scagliarini - " ulteriore perplessità

sorgono in ,ordine ai si lenzi serbati relativarnente agli automezzi numero di 7" - quindi, dice'

chiaramente, che sono troppi  "a fornirqi  dà parte det l 'amministrazione al  seguito

;; ir i l ; ;;ènt'o f inanziamento... dell ' intervenuto finanziamento regionale"' Anch'io mi riservo di

intervenire dopo 1a.. ,  le dichiarazioni  che ci  renderà i l  d i r igente, pero, come vede, Assessore,

anche i l dirigente ha come noì-Jette perplessità che vorremmo essere fugati, genti lmente'

PRESIDENTE CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

ffiu chiesto di rntervenire i l  consigliere col

Prego,

coNS|GL|ERE coMUNALE PoMENlco DE LAqRENTIF , .
Grazie, presidente. l l provvedimento nporta, aliàhE, un totale di spes a di 7 '331'000 euro e'

^ l :  ^ l l ^ ^ - * i  a a n .

chiaramente, fa r i fer imento a una.. .  a tut ta unarelaztone che dice'"  s iccome gl i  a l legat i  sono

corposi  quindi  erano a disposizione".  lo non ho avuto l 'occasione di  leggerl i  tut t i ,  propr io
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Citt.it diT roni

perc[ re erano col ' f )os i  cot ts ic lerar tdo c l te

a r  l egger lo  in  man ie ra  ana l i t i ca '

Con:;ig1lio (.omttnnk' clr: l 3:l l-ugll ict 201 4

C , e r a n c r t a n t i p r c l v v e c l i n - r e n t i c l t t e s t o r l ( ) r ì S O l l C ) a ì n o a t C )

PRESIDENTE CON S IGL IO COMUN ALEF ABRIZIOFERR ANTE

Chierclo scuseì,
Ler ure ntis

( i ons ig l i e r i ' r  ( )ons tg l te tDi Ftntci ' i C l r iec jo scLls ;er  Pregc ' r ,  Consig l l iere [ ler

coNL :  l l V } r l l " r i  l i l l - r E  t - r ' s " r l Y l s , l t r n s s  v v ' ' ' - ' - ' -  -

A|lora'ioveclcrne|provvedinr.ntffitu,tooJffi_.'::*:::::??li l[:"ì.3;"i:
iìli3ii;',X:T;'J,', if p';;;.' i''é'.,. 

"ól;; ;;rie propostl f :,:'l'o^'i::^n':,::''::il:o:J:i:
clel  c i i r igente, come se la del ibera e stata fat ta c lopo aver avuto i l  parere, c ioe, pr lma avete

ch ies to  i r  parere  ar  d i r igente  dopodiche avete  scr i t to  la  c je l ibera  e  qu ind i  io  mi  ch iedo '  ma i l

cr i r igente ha cjato i r  parere su quare c]er ibera? su quare proposta? Atteso clre la proposta

inc lude anche i l  parere  c le l  d i r igente .  E qu ind i ,  lo  ch iec iere i  d i re t tamente a  le i ,  ingegnere '  se  c t

not iz ierà per capire su quare próposta or orr ibera rei  ha dato i l  parere at teso che la proposta

comprende, , . ,porta integrarmente i r  suo parere ol t re che nel la camicia di  del ibera'  Quindi '  ha

f i r rnato la camicia e poi  hanno fat to i l  contenuto. contenuto, t ra l 'a l t ro,  che r iporta tut ta una

serie di  imprecis ioni  o comunque di  at t iv i ta che normalmente omette I 'AMlu di  fare'  perche

quando mi mette che vuole 1,294.000 euro per cost i  d i  spazzamento e lavaggio del le strade"

ro mi r icordo che ero piccoro quando lavavano re strade, ma da al lora non I 'hanno piu lavate le

s t rade e  no i  cont inu iarno a  met ter re  ne i  cost i . . ,  ne l l 'ana l i t i ca  de i  cost i '  Qu ind i " '  odd io  anche

ner  per iodo d i  car ro  Avantar io . . ,  s i ,  mi  r icordo che c 'era  la  segnaret ica  su l  corso. "

PRESIDENTE
are quanOo De Simone era  bambino

,. per it tavussiiffi strade e c eru im"rrn"sllólfri-*.9',tl:o^u^"t:,'#fl:'t.ixuxl 5;i?
,,iil'[ 1lttJJu,,"o"i'"ri'ril;;"p;l* b!*-péi"ouesto"che, ,: i'g::- p^11':::^^'?: il^'oT
scarafagg i  in  g i ro ,  che ogn i  tanto  vanno in  g i ro  anche i . , ,  s tanno ì top i  che vanno in  g i ro" '  E

quindi ,  d i  f ronte a questa si tuazrone g.nurr ' i . . . ,  d i  questa si tuazione generale di ,  veramente,

incresciosa situazione dal punto di ùsta igienico della città, leggere un provvedimento che

porta un Incremento di quasi 2,000.000 di eyrgrispetto ai costi,precedenti; perché se vediamo

i l  b i lancio 2013, i l  comune na-speso s.ooo.ooo, credo, di  costo smalt imento r i f iut i '  La

previs ione di  spesa per guest,anno è 7,331,000. Dice I 'Assessore questa e la previs ione di

Giugno siamo gia ormai a t -ugt io f inche I 'approveremo sara settembre, s icuramente ci

saranno degri  a ianziamministrJzione. Assessor. ,  dopo ci  sarà i l  prowedimento del la TARI,

se le i  va leggere i r  provvedimento del laTARr e lo.vede poi ,  s icuramente I 'avrà let to r iporta che

il piano finanziario dei rif iuti e 7,000.331 e siccome c'è I 'assunto ch,e i l  costo deve essere

distribuito attraverso la tassa dei rif iuti, noi, in previsione della spesa che non si awerrà"'

avvererà o megrio che sarà morto piu bassa, già andiamo a prelevare dei  c i t tadini  7 '000'331

euro, pur sapendo.. ,  avendo la consapevorezz-ache non spenderemo7,300.000 euro'  Quindi ,

vogl iamo dire,  s iamo propr io. . .  c ioè, vogf iamo penarizzare a tut t i  icost i? Dice che ci  importa

che poi  .non r i  daremo uirAMru, c i  r imarranno disponibir i ,  poi  vediamo cosa dobbiamo fare,

troveremo una spesa, magan, faremo la pul iz ia matt ina, pomeriggio e sera dei  bagni

pubbric i . . ,  vediamo un pochett ino, N0,. ,  ra cosa è veramente grave, c ioè, se questa previs ione

di spesa non è più at tendibi le e va r iproposta, va r icarcorata,  perche noi  dobbiamo chiedere ai

cittadini re somme, quan0o, sappiamo con certezza che questi costi non avverranno perché

saranno sicuramente più basse tra l 'altro sono anche evidenziate dal direttore dell 'uff icio

tecnico.. .  dal  di i igente del l ,uf f ic io tecnico che ci  sono pressioni  molto elevate di  spesa'  l l

consigl iere Maiul iar i  mi ha ant ic ipato,  f f ià,  è inut i le che leggo ]a. . .  I ' intervento" '  i l  parere

analit ico del dirigente che, entia nel merito di alcune,tpt-t-1:l:,^u^::t^:": ' : :"T*t:::

::;:::irul?,1'ì'Xft,"';;;;';;l "'rn=ìone 
di pefsonate, personale che non si sa bene con
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CÌt tò diTronr

PRESIDENTE CONSIGLIO COMUN AL FERRANTE

qrra le  metocro  sara serez ionato  io  vor re i  propr io  cap i re ,  perc i ré  con Iescamotage,  e  drco la

parora  precrsa escamotage,  po i  ch iaramente c i  saranno que i l i  c i re  vanno ra  procura,  con

ques to  s rs tema s i  f anno  re  assunz ion i .  eua r  e  Iescamotage?  Le  assL r r i z i on i  l e  f acc iamot ramt te

r , ; rc lenz ia  cr r  lavor .o  i r r te r i r rare ,  lavoro tempora*0.  no ' ì  c jobb ianro fare  de i  concorsr "  se

se lvor rcr  s i  s t t rn l ronc;  c ia i l ,ager rz ia  ch i  sor rc  iscr i r t r  a i l 'ager rz ia? ch i  persot ra le  c i  manda? Non

s;appreì r r r r )  ( ìo .  c lLrar r  c r i te r i  ragenz ia  serez ione|a  e  c i  r , .a rnc lera  i !  persot ta le '  E  qu ind l '  co l l

ouestar  i r rcogr r t te r  n , r  d iamo gra  pef  cer to ,  e  rc i t tad in i  che hanno,  c j ic iamo,  che sono n to l to

at tent i  s tanr ro  g iar  rn  f i la  a l  comune per  vec lere 'corne posso fare  ro  per  anc lare  a  lavorare ' / "

/ \ l ro ra ,  nor  c robb ianrc- r ,  anche in  quest i  cas i ,  cercare d i  essere mol to  t rasparent i  s i  d tceva '

questar  n . ra t t i re ,  che c luesta  ammin is t raz ione ha acceso tu t te  le  luc i l  Mi  sentbrer  che '  Invece '

sLr l lz r  c i t t : i  c r  soro  tante  luc i  spente  Dic iamo,  g ius to  passando d i  pa lo  in  pa lo '  c i  sonc)  tante

rucr  sprente  r r r  quester  c i t ta  e  una d i  queste  pur t roppo,  e  que l la  su i  c r i te r i  e  metod i  d i  se lez tone

der  personare che,  re  az iende a f f idatar ie  de i  serv iz i ,  svo lgono,  con questo" '  co l r  questo

assunto ,  io  v r  ch iedo,  s inceramente,  v i  ch iec to  anche pubbr icarnente :  c i  fa te  cap i re  ic r i te r i  d i

serezione crer personare che u"r ia pruro, verra indiv iduato per svolgere dei  serviz i? Per conto

der  comune,  perche quest i  sono serv iz i  per  conto  der  comune '  Non c i  nascondiamo d ie t ro

che, . ,  non sappiamo qua l  e  la  socte ta ,  e  una d i t ta" '  e  una soc ie ta  d i  d i r i t to  pr iva to '  e  una

soc ie ta  cooperat iva ,  saranno de i le  soc ie ta  che vengono da fuor i  c i  sono 30-50 persone" '  t ra

set tembre gennaro 50 assunz ion i ,  s icuramente,  nón r iso lveranno iprob lemi  d i  questa  c i t ta '

pero  megl io  d i  n iente .  Vog l iamo ca 'p i re ,  cosìc 'e  scr i t to , ,  de l  res to , . ,  de l  res to  un incremento" '

der resto un incremento di  qrur i  2 000.000 di  euro di  spesa per smalt imento'  Al lora'  e

evidente che di  f ronte a questa pioggia di  assunzioni ,  tut t i  favorevol i . ' .  e c i  mancherebbe! c i

mancherebbe che uno sr  opponr-à  d . t t .  assunz ion i !  Quel lo  che,  pero,  da questa  par te

vogr iamo cap i re :  come ver ranno spes i  quest i  sord i? ;  qua l i  sono ic r i te r i  d i  se lez ione de l

personale? l l  consigl iere Laurora chiedeva chiar iment i  r iguardo I 'acquisiz ione" '  l 'acquisto dei

mezzie al  momento non abbiamo ancora avuto not iz ie se ci  sono problemi,  se i  problemi che

sono stat i  r i levat i . . .  se l ,eccezioni  che sono stat i  r i levat i  da Laurora hanno" '  meri tano r isposta

e sono state soi levate. , ,  sono giuste osservazioni ,  Ad oggi non c 'e questa r isposta,  ma gl i

acqu is t i  non sono s ta t i  ancora,  ù ic iamo,  non s i  sono ancora conc lus i  e  qu ind i  abb iamo tempo

per mettere .deile pezze, eventuarmente, Un prowedimento, questo' che in due fogli" '

Assessore, mi permetta di  dire,  scr i t t i  pure mare, vuole prelevare 7'300'000 dai  c i t tadini '

perche. . ,  non so,  ch i  l ,ha  scr i t to ,  io  mi  r ivo lgo a  le i  perché le i ' . .  le i  è  I 'Assessore che

prese nza.., ha presentato ir provvedimento. Ariora, sono 7.331,000. Assessore, se si fa un

totare di  pagina.. ,  non so nemmeno che pagina u, non c 'e i l  numero; nel  del iberato'  se ha

presente la del ibera, c i  sono:, ' r ichiamato, pretendere, precisare" dopodiché c 'e un elenco di

impor t i ,  se  fa  i r  to tare  der  secondo gruppodi_c i f re  non sono 3 ,155.000 rna sono 3 '096 '000" '  i l

totale fa 3.0g6.000, al lora,  se non Jono 3.096.000, cambia anche i l  totale generalei  a l lora non

sono piu neanche 7.300.000, ma sono 60.000 euro in meno; al lora,  dobbiamo anche ret t i f icare

i l  tota,e generare, non sono 7.g00.000 ma sono 7.200.000, Al lora,  Assessore, la invi to a

rivedere i l  corpo della delibera, chieda aiuto al direttore di ragioneria, si faccia'fare quattro

conteggi e veda se i  total i  corr ispondono" '  e mi" '

Ch iedo scusa. . .  d ic iamo,  le i
Cons ig l ie r  De Laurent is ' . ,  i l
qu i nd i ,  se , . ,

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICODE L AURENTIS

eccepisce una sorte di
Consigl ier  De Laurent is

rr*t" materiale? Un errore di calcolo? "'
ha eccepito una sorta di errore di calcolo,

È tei  non centra. . .  per fare i total i  chiamateI rd * t t t * L - , l . . e l oso , l e i ep ro fesso re !Vabeh '
,e  un re fuso. . .  met t iamo che c 'e  un re fuso.  Quind i ,

d ic iamo che c 'è  un re fuso. . .  d ic iamo che c

dovete chiar i re se i  calcol i  sono giust i  a l la

r iservo. . ,

pag ina pr ima o la  pag ina d i  dopo '  Det to  questo '  mi
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Citt it di T ra ni

É \ l l o t a '  I ì e l  l l c r L l u r r r f , , t J r  r r c r  " " ' " " ' 1 . , ' l o , '  

" i " " , -  
r , " ,  : ì  ! l l i  i n t g r v e r r t i  d e r  c O n s i g l i e r e '

in terven i re  i l  c lo t tor  s tas i , .  I ' i t tg leg lnet  s tas i  pe l  " '  A l lo ra ,  p l ' lme

c;osì poi  l , ing;egrrer stasi  ha prcìssi t r i l i tar  c l i  r is l rorrc iet 'e ar t r r t t l  c l t rat t t t ,  o l<? Al lora'  pre!Jo'

n c h iar imento^l:],: -13,:': il oi 1'1"-13'- ^ L L  ^ l 4 ^  r i { a r i r n a n f n  e i  n n e t i  d iuraz le ,  r l  su lue l

parere espresso dal dirigente, sopiattutto per la parte f inale, Perche si fa riferimento ai costi di

ammoftamento per racquisto dei  mezzi ,  da parte dei l 'ente,  r ipoftat i  nel  Piano Finanziar io" '

Economico F inanz iar io  de i l 'AMiú. .  É rear tà ,  leggendo,  appunto  i l  PEF,  i l  P iano Economico

Finanziar io,  vedo che quei cost i  d i  ammortamJnto, indicat i  dal l 'AMlu, fanno r i fer imento ad

acguisto di  al t r i  mezzi ,  d iversi  da quel l i  che sono in dotazione dal . . '  a l l 'AMIU e r ispetto a quel l i

a cui  c,è stata espretata una g ara da parte,  appunto, det. , .  der comune e poi  c i  sara, credo,

successivamente comodato d,uso. Volevo questo chiar imento e,  comungue, vorrei  anche

precisare un,al t ra cosa importante.  parr iamo sempre e tanto di  raccol ta di f ferenziata, 's ia;no

arrivati al la resa dei conti e Jonoiuro dircelo in maniera chiara e netta che la raccolta

di f ferenziata costa e costa sul le spal le dei  c i t tadini ;  un'al t ra cosa.. '  e un'al t ra cosa importante

che mi preme sottor ineare ct . ,e ' to spauracchio che viene agi tato e I 'ECOTASSA, pero'

l ,assurdo sapete qual è? che costa meno pagare I 'ECOTASSA che non fare la raccol ta

( )ot ts tg l ie t 'e ,  Corrac jo t t t tn tero 2[ )

CoNS|GL |EEEco |V |UNALEGIUSEPPECoRRADot - L J l \ ù l L s L l s - ^ -  " * ' ' ' ' " ' ' - ' - -  
- ' - - - -  -  

, i l , - . 1 r . \ . Ò r - r - r n r a ,  i n i r i a r i m e n t i  c l e l l ' A s s g s s o l ' € )  D e
Ferm()  [estancl ,  che,  pr ima ctet  mio tntervet i to ,  a t tencic ' '  sempre ic l r rar iment i  c le

r -r :- :  -  ^ *r^ f \  n  ̂ +{. i  îm .r n i ' r  c '  r ' r  nn i  I  : f

; i lHJ 
' : j i l * | r : r .?#i .nu," iu incr i  

pongo *ra ctonrancla al  c j i r igente tMett iamo che oggi la

magl r toranza approva qr tes to ,  c l i r igente .  n l lo ra ,  c lopo quest 'approvaz ione de l  F iano Ecctnomiccr

F inanz iar io ,  quanto  ternpo serve rearmente per  far  par l i re  i l  serv iz io? Perche se i te rnp i  sono '

pens '  rungh i ,  perche crobb iamo anc iare  a  tassare ogg i  i  t ranes i  se  i l  serv iz io  paf te  ne l  2015?

Ripong '  la  domancia :  quar i  sono re  procedure necessar ie ,  dopo che ler  maggioranza ogg i  avra

approvato questo at to che ha mi l le problemi? Grazie '

Grazie,  Consigt iere,  f ia chiesto; i  
' i l " ' t . r r rnì*  i l  Consigl iere Scagl iar in i '

CONSIGL IERT COMUNNLE MICHELE

differenziata, questo e I 'assurdol Grazie'

PRESTDENTE CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie, Consiglie.re. Ha chieslo di intervenire'., h0, c'e prima

intervenire,  come si  chiarna.. ,  i l  v ice Sindaco De Simone' Prego'

P rego ,

i l  d i r igente. Ha chiesto di

MCE SINDACO PROF,  GIUSEPPE DE q lMoNE

lo rispondo, cari colleghi, per qffin.-mi comp.tu Perohe t"^l:^p::Î:tl:ti,?1î::t 
:i,.:i: :

;"rJ#i;r* oril:;ffi; iri.t qra, starei a fare il Presidente della Repubblica, perché e

quel lo che sa tut to,  di  tut to e di  tut t i ,  Al lora,  fat to questa premessa.. ,  a l  col lega.. .  a Mimmo De

Laurent is ,  che è  prec iso,  e  ha rag ioné. . , .n0n c 'è  b isogno,d i  fa re  nessun emendamento,  è  un

refuso, è un piccolo errore. se tuJai  i l  totale,  come si  dice.. . 'a l lora,  se cortesemente, cassate,

perche non c,e bisogno di  fare rernendamento, è un refuso; e quante vorte avete approvato

con g l i  e r ror i  e  po i  nJn ro  que i lo  che è  accaduto . . .  va  beh. . ,  3 .000.000. . ,  e  f 'u l t imo to ta le  cost i

comuni,  che è r ,urt imo dei  total i ,  non è 3.155.795,35, potete cassare con la rnat i ta o con la

penna  o  come vo i  vo re te , . , i  me t te te  3 .096 .924 ,21 'e  i con t i  quad rano .  Qu ind i ,  ch ia r i t o

questo., .  tut to i r  resto I . . ] .  Adesso, arr iv iamo, invece, ad arcune domande poste. Al lora,

dovete sapere ,nu ,orà c'he io ho partecipato sempre a tutte le sedute di ATo e di ARo'

posso dire che la legg e 24 del 20 1i, che e una legge che dovrebbe tutelare e raff orzare la

raccolta differenziata dei comuni attraverso queste due istituzioni che si chiama ATo e ARo'
^  i l  r r n l a n f a  n i n À

:?,tt;:""il'1"".î;';oilnir".rrrr ;A;, ii-u-ln"iutta-la resione non h,anno preso il volante, cioe,
I t
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Cit to diTrani

ancora  s tanno  a r  pun to  ze ro  che  cosa  e  s rccesso ' /  che  l 'ARo ,  cominc iamo da l l 'ARo '  -  e

non s to  qu i  acJ  ent rare  ner  mer i to  se s ia  g ius to  o  no un s inc jaco ha i rnpLtgnato  s ta  la

pern ler razrone de i l ,ambi to . . i ,  u t t re  quest ion i  q i rar i  per  
" - : lp io  

la  r romina c le l  F 'es idente '  lo

schenra d i  contenzrone e  ro  ha, .  r .  ha.  cor r ìe  s i  c i ice . ,  impugnato quando g l i  a t t i  e ra l ' ìc )  g la

c ;onrprer t i  r i  c r ie  vor ie i  c ] i re .  i '  s to  s in te t izzand.  percher  ie r  r i t rn roÀi  son.  s ta te  n to l tep l ic i  -  l 'ARC

at l ,a r rnrer r te  r - ìor r lu t rz i . r rer ,  acr  .g1g i  Da poch ig ic rnr  c 'e  un con]missar tante t r to  c ja l l la i  r rersona d l

r r r r  i r rgegner .e  cre*a Regrone pLrgt ia  qu ind i  u .9  ogg inon c 'e  s ta to  ur r  inc i  t ,zz( )  c la  par le  de l l ' / tRC

ai  c ;ons, .  a i  cons igr i  comunai l l  o  nregr io ,  ar te  c i t ta  cos 'e  che e  accaouto? che quarrc jc - '  i t i -e

comuni ,  ne i la i  personar  c ier  s rnc jaco Gig iR iserbato ,  ne i la  persona d icasce l la  e  por  subent rante

i r  s rnc jaco  c r r , . .  sp ina  d i  B i sce j ; , ; ; . no  ve r i f l ca to  che  l 'ARo  non  funz ionando '  non  po teva

procecrere ar ba,do di  gara per i r  gestore unic.o dei  t re co1u1i per indiv iduare i l  gestore unlco

crre croveva raocogrrere e conter i i .  i r i f iut i  At traverso var i  contatt t ,  io l i  ho ot tenut i '  so che

anche a  casce i la  e  ha o t tenuto  anche sp ina,  abb iamo dec iso d i  cont inuare a  confer i re  a l la

soc ie ta ,  che a  Tran i  s i  ch iama AMrU,  a  Barre t ta  s i  ch iama BARSA'  e  a  B isceg l ie  c 'e  una" '  una

dit ta pr ivata a cont inuare a confer i re in at tesa di . .  che l 'ARo si  insediasse, facesse I 'uf f ic io

d i . ,  r ,u f f ic io  de i l ,ARO,  ind iv iduasse i r  [ . , ] ,  ind iv iduasse i tecn ic i ,  c iascuno per  i l  comune e tu t to

ir  resto.  s iccorne, io,  gia preveclevo che quarcuno -  ma adesso non vogl io fare" '  -  avrebbe

detto:  chi  t i  ha autor izzaro?L'amministrazione, non io,  r 'amministrazione comunale di  rrani  ha

del iberato in Giunta i r  j7ro3rz014,per ra seconda vol ta con una clel ibera di  Giunta 52'  af f idava

IAMru perche,  comunque,  non potevamo ne in ter rompere i r  serv iz io ,  perche c i  avremmo

preso la denuncia o i l  s indaco avrebbe preso la denuncia insieme al  dir igente, e ne trovare

un,artra strada perché r ,AMru e da 30-40 anni che fa questoserviz io,  come la BARSA cont inua

tutt ,oggr a espletare quer serviz io di  raccorta;  é ,or"  a Biscegl ie,  dove e travagl iata con

contenziosi  f ra due di t te pr ime e seconde aggiudicatar ie,  e ha fat to questo'  cos'e che ho

fatto? Anzi  ha fat to ra det. . ,  i r  d i r igente. 
- [  

30 Giugno 2a14 su un atto di  indir izzo

del l ,amministrazione cornunale,  ha af f idàto al l 'AMlu i l  serùiz io,  l - la fat to. ' '  ha messo dei  palet t i '

poi ,  noi  s iamo dovut i  a ver i f icare iserviz io per i r  resto sara rAMru che af ine anno, caro Beppe

corrado, che ci  d ira come rha espletato-e t$to i r  resto.  cggi  e un prevent ivo, ma io cos'*"

io?.. .  L 'amministrazione ror ' . .n" ha fat to?'Rropr io p"tórt t  domani '  anche se'  t ra Trani '

Bar let ta e Bisgegl ie c,erano stat i  dei  contatt i  coi  di i igente det. . .  r i f iut i  eco sol idal ì  del la regione

pugria,  io mi sono permesso, a nome dei l 'amministrazione, rna penso anche vostra di  avvisare

in data non sospetta, ir 3,, l Marzo za14 a protocoilo 1z}4o, la Regione' E ho detto: io' in

assenza di  un funzionamento.. .  der funzionamento del l 'ARo, sto af fdando al l 'AMlu'  che gia

espleta,i l  servizio, la continuazione fino al 31 11212014 in attesa di sapere le decisioni che' ci

riuniamo con un commissario. i l  comune di rrani, forte di una interrogazione di un partito' per

me ha, fatto bene, forse perche non era, a conoscenza della legge, pone i l quesito se

f,amministrazione avesse fat to 'nun. ad af f idare al l 'AMlU., .  ln quel la sede, ma so che ha

risposto, ho qui ra risposta, la Regione pugria ha.detto e ha fatto bene l 'arnministrazione di

Trani, di Bisceglie e di Barletta a cóntinurr. ulure iservizio aquei gestori che sirro a oggi ne

erano, in possesso a espretare quest i  serviz i .  Anzi ,  v i  d ico di  piu '  s iccorne'noi  vogl iamo'

insieme aBarletta, rî.ìa anche a Bisceglie difendere gli interessi della città, abbiamo gia

prospettato arcune perpressità su'a regge r"gionrt. aà zap, la 24, 21 , adesso mi sfugge

perché sono stanco - ra24, grazieco[egr,. , 'r ico, nonche Beppe corrado - sapete perche?

_ nonché Beppe corrado, e gia sottire - ,rp"t" perche?ferche io ho detto, se la realtà dei

var i  comuni sono diverse, ma pensate che i t  s inoaco di  Biscegl ie non di fenda gl i  interessi  di

Biscegl ie e dica al l ,ARo di  fare un appalto unico? Ma di  che cosa' . .  se le real ta sono diverse!

Le real tà gest ional i .  conclusione: l 'amministrazione ha fat to bene ad aff idare al l 'AMlu" '  la

gest ione ra provvede l ,AMlu se r i  ,ono perptessi tà,  io credo che, iconsigl ier i  d i  maggioranza

e d i  oppos iz ione a l  d i  là  d i  a lcune domande a cu i  ogg i  non so r ispondere. "  io  c redo che s ia  ne l

diritto e dovere di chiedere ai preposti le varie oetu-cìoazioni, chi vuole intenda' Ancora' Mezzi'

lmezzisono.. .  è una cosatravagl iat issima iniz iato,grazie al  contr ibuto'  b isogna dare af to '  da

un fin anziamento regionate su riJniesta della vecchià amrninis^traziolt:*"::tiirotll 'ntt3,

:lj :[,fii ii,"!iil;i';;i"#in, nziamento, perche voreva che si racesse una ' un " tl
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prencresse.,  Lr.  nLrnr er.o cr i  mezzi  erevat issimo, ai lar  f ine sLr incl ic;azione clel la l  Rec; ione'  i l

comune c i i  r r  an i  l ra  c iec iso d i  accet tare  sor tan ic ,200 e  tant i  n r i la  eL l ro  "  700 '000 euro per '

quranto  r iguarc ja  Iacqu is to  e  a !b ianr .  r ispre t ta t ' ra  g larar .  ur r  poc; ' t ravac l l ia tar  perc l re  i  d i r igent i

s i  sorrcr succercJui i  c la l la Rrcchir ,  r  poi  al t r r  nrotrv i i  I ' r - r f f rc io appalto her c lef ic ienze r ìLl f f ìer lcne'

per  qr res t r  Ía t t r ,  a . ( )o fa ì  0gt j i  r ror r  r iusc iam,  ar  chrucrere , .  u ì  so t toscr rvere '  i l  c 'n t ra t to '  lo  so che

ir  Segrretar io rrev.  c]are at io s i  e f f ìoss()  egreqianrerr te ntol t .  [ ret te;  l rar plar lat .  ct l r r  la Prefet turet

; rercr re  abbram.  cr r ies to  de i  cer t i f i ca t i  che c jevono ur r . re  asso lu tanrente  r ic l r ies t l  e  consegnat i

prrmer crer;r  sottoscr iz ione cJer contrat to;  s iamo in at tesa, e io spero cl i  avere al  piÙr presto'  pero

t nezzirni  c j ispiace cJoververo cr i re,  ver-anno consegnal i  u!-po'  in r i tarclo '  oulesta clel ibera" '

propostar c j i  c ier ibera, questo vorevo dire pr i rna, e stató fat to pr ima clel lar  cr is i ,  pr ima dr una ser ie

d i  fa t t i ,  c l i  una ser ie  d i  v ic iss i tuorn i ,  E  ev idente ,  per  quanto ,  r iguarc la" '  io  ho g ia  dato  una

nro t i vaz io 'e , ,  1pe rsonare?  r r  pe rsonare  u  rn i r . vun t i vo  M i  d i t *  53 '  a  n ìe  r ron  r i su l t a " '  a

regime saranno 30, questo mi e stato cret to,  evidentenrente è un al t ro refuso scusate'  v i  d ico

quer che so, poi  voi  scr iverete e farete t , interrogazione,.  Mimmo che caspi ta me ne frega a

me, , .  L ,assunz ione sarà, .  , i .u r rmente quat .unÉ- i i rpondera, , ,  Per  quanto  r iguarc la  imezzì  io

credo di  aver r isposto;  i r  personare ve rho già Jetto;  credo che va chiar i to un pochett ino quel

parere ara tuce di  questo tempo ìntercorrò da quandg c 'e stata questa proposta di  del ibere

che la pr ima vol ta,  devo oare at1ó che la Marcucc' i  I 'ha r ichiesto,  f f ia credo che sia l 'AMlu e sia

la  par te  tecn ica de l  comune hanno ader i to ,  nerc1g non,19 so" '  non s i  è  mai  fa t to '  ma

comungue anoava fat to nei le more di  raccontr t i i i 'Àulu col  comune e un mese di  stasi  -  no

stasi  _ ,uf l  rnese di  parar is i  per v ia dei la cr is i ,  un artro mese perché ci  s iamo insediat i ,  io credo

che dopo due mesi quarcosa e cambiato,  è evidente che ra parte tecnica potra chiar i re quel

parere che ha dato e son sicuro,; ;h;  perche f 'ha gia fat to,  che lo fa egregiarnente tanto da

fugare idubbi e se ci  fossero artr i  dubbi di  quei lo di  òui  avete par lato,  credo che non competa

a noi rispondere, ma cornpete a chi deve sottoscrivere e deve fare una relazione sul servizio

che ha espletato , Grazie '

FUNZON@
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
ffi/sGssore Ha chiesto di Cons ig l i e re  D iP in to '

COMU@

CONSIGLIERE COMUNALE NICOLA DI  PINTO
.  ha posto ,  pr ima,  i l  co | |ega Cons ig l ie re

^ ta*r  r ra r ie l  nrowedimento,

Commissione, Grazie'

3i**,."i:'?5.ilJî;J."'il''il1; ffi l,F ii{-l;Ui,1i1' rettura der prowedimento'
soprattutto, In commissione, penso che qr.rt, domanda dovrà essere indi rizzata al

diret tore. . ,  ar dir igente dei la:ragioner ia ond. t rgur.  questo dubbio.  Abbiamo r i levato due ci f re

differenti , anarizzando ir piano Éronomico Fiianziario;prodotto dall 'AMIU rispetto a quello

elaborato dal  comune, dal l rarea-u*nor ica t inàni iar ia 'del  comune' Quindi '  appunto'  volevo

sapere come mai esiste questa discrasia tra rp due'  c i f re ' .pressoché anche di  una certa

rirevanza, stiamo parrando oi o.Éoó,ooo e rottì r icniesti da AMlu a fronte di un preventivo di

7.300,000 effet tuato dal  comune, Questa era una del le domande che c 'eravamo post i  come

,*r,,orrffi or' ,o*r,q-,'o 'oYU*olt tott*rE' t'loo*t o*o*=o tt**'

che post azione?Allora, g.ntitr6ilÉlr,otu lih p*tttt"e 55, dirigente stasi'

ptRtGFNTE pFFtclo TECN|CglNgr]yllgll+F.S-tLslre 
a tutti sti interrosativiPor' cerchelo..fi risPonder

- - -  ) .  a l a * r

r,l
v

if'?ffixilili:lil?:"J:'? l[' #H: l i;l['::j :', *:;:::,n: I ::lJ,:::.; #$:' ffi :
:n: ::ijl:T':S':T"r"lo5!0"'t7,;"l*'iJ'i.'.nt' ar sottoscritto rr parere ir parere non è

^ , ,  - r ^ * r ^a ra  ̂ o rnhó  dn l l e r  r ea l t à  comuna l i  da l l g

:,T: 
.oi:Ì:T 

ffJì:,':? ?'ii"#f;:,1;;F; di deribera perche darre reartà comunail darre
- r ^ n a r r a n ^  r l i n i a r n n  n e l l a  l o r o  s t g s u r a  i p a f e f i ,

;ff i,'iJ:;'iÌ:'ilil"iJlT otibera oià co1ìed'l': *l:'o' 
nela roro stesura i pareri'

rl narere è stato trasfuso sullaquali provengo.' le propusr'u "' :;;;*"ni j"r r l parere è stato trasfuso sulla
,jrinoi primà e stata tr^tr^ la ,qropgtlî^flj:",PTi:l:: lll",,." per quanto risuarda icosti
3lilil;oJ,'T3' ;.:i:HJt:T"li'i;;#:ry'""-l'io modo di asire Per quanto risuarda i costi_ ,

i che sono stati
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Consiql io Comunole c le l  31 Lugl io 2014

:ll,?fl[::i:,'J"3;e]x:',liliffir'n'.,'31,x?loo.,:î:'#;il55,',11'r;l'Ji" ::1',,[:lJ':l:i:
cr re  icost i  c r r  ammortamento non possono r rent rare  nut  p iano Economtco F inanz iar io  ln  ord ine

lar , . . 'Lrmero, c j icramo, crei . , .  dei le persone c)a assurnere per lo svolgimento del la raccol ta

ci i f ier .enzratar,  r rel l ; i  c le l ibera forse, t i -ae in ingann0 e clet tc 2()  Lrni tzr  a part i re c lal  1 ' '  set tembre e

. l ; r  Lrni tar er l rartrre:  c lal  1, ,Gen nato 2015 FOrSe genera dubbr i l  i 'at tc, '  c l ' te '  p;ossa egsere anche'

c l t c l an to . sommato .pe ropo i i I da toe r i | evab i I eeéa t t amen tene IPEF ,a | | ' t n t e rnode lqua lesono
rncr rcat r  gr r  scag l r ron i  per  quanto  a t t iene i r  numero cJe i le  persone cor r  le  re la t ive"  a  par t l re  da l  1"

C ìenna to  so r ìo  33 .  sono  33 '  l n  u l t imo '  d i c iamo '

(voci  in sottofondo)

L,u l t imo,  drc iamo in tervento  operato  da l  cons ig l rere  c i rca r tempr  d i  a t t ivaz ione de l la  racco l ta

d i f fe renz ia ta  e  ch iaro  che ne l  rnomento in  cu i  so t toscnveremo icont ra t t i ,  assumeremo degl i

impegni  anche IAMru dovra r isp l f ta re  quegr i  i rp"gn i  
con Iacqu is to  cr  e imezz i ,  con l 'acqu is to

dei mater iar i  ecc ecc; i r  ternpo l" t tu t"r [ i r t i .u,  questo non ve lo so dire io;  e c 'e quel la

perpressi ta che ho espresso ner mio parere, in ordine dei  135.000 euro, a me sembra quel lo

un costo,  io v i  d ico la mia impressione, un costo aggiunt ivo r ispetto al  costo del  personale che

e o deve essere utilizzato per la raccolta differenziata, perché si parla di un costo di un prlrno

avv io ,  e  non ro  s0 cosa s ign i f ica  pr imo avv io ,  ch iedo scusa eh.  Me ro  sono ch ies to ,  ch iedo

scusa, me ro sono chiesto e me ro sono chiesto anche per iscr i t to,  Al lora" '  a l lora,  le do anche

una r isposta a r iguardo, poi  non so se ra coi lega vorrà intervenire,  l l  Piano Economico

Finanziar io presentato dal l ,AMlU, in piu r ipres.-n" i tunso che e stato ret t i f icato 2-3 vol te e di

qui  anche i l  d isguido di  quel  dato'  numerico in una ci f ra che non è stata r iportata,  poi '

nel l ,ambito del  disposi t ivo del la del ibera, ma solo nel le premesse.. .  c i  sono alcuni  cost i  che

'AMru non e in grado di ,  d ic iamo, di . , .  d i . , .  d i  evidenziare' ,  cost i  che r iguardano i l  costo del

personare comuiale che incide sui la determinazione del la tar i f fa. ."  Eh si ,  io ho voluto

ant ic ipare. Prego'

Cittir diTranr

PRESIDENTE DEL CIN-SIGLlOCOMUNALE FABRIZIO FERRA

il  Consigl iere Corrado'  Prego

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO

DIRIGENTE DELLA 3^ RIPARTIZ,qNE GR AZIA, MARTI'.CgI

come anticipato dal rnio cotteg7l6rsognl preiffi riferimento quello che dice la norma'
a ' l l À  n h a  c t a h i l i v :ffJJI il;:ffi., 'i.''',"'i.;ili; i;ii; u dî11,1:: 1t-T::ttÀ:f: q'"\q"'*""'"t'tirx'

qualrerano re metodologie per car icare.. ,  per calcolare la tar i f fa.  Quindi ,  prat icamente'  nel

piano Finanziar io,  noi  dobbiamo considerare due'domponent i ,  La cornponent 'e 'del  soggetto

che espleta i l  serviz io,che ha dei  suoi  cost i ,  p iù,prat icamente, dei  cost i  che sono calcolat i  in

base, come ho detto pr ima, ,on.o i  cARC, cioe cort i  or i  comuni e sono addebitabi l i  in capo al

comune stesso. poisu questo, per quanto r iguarda retar i f fe,  s i  appl icano dei  coeff ic ient i ,  pero

adesso sto ant ic ipando quel lo che è del  s istema del la TARI,  Non è una quest ione solo

del l ,uf f ic io ambiente., ,  a l lora,  se occor.re fare una r iesamina precisa, bisogna prendere tut to

quanto quer.,. tutta ra produzione degri att i, vedere tutto queilo che ha scritto I 'AMIu e vedere

tut to quanto ra determinazione sui là quare.. .  sul la base del la quale viene fat ta i l  Piano

Economico Fina nziario, che è la base per calcolare le tariffe'

Grazie, Presidente, Assessore De Simone' lei ci ha dettouna ser ie  d i  quest ion i ,  io  ne Prendo
l 'amor  d i  D io ,  Pero le  caf te  ce le  ha
ch ies to ,  c ioè. . ,  mi  Permet ta ,  le i  haatto. , .  00, per I 'amor del  c ielo,  ce le ha le i  [e carte" '  per

lei . . ,  se mi permette, . ,  Assesso, i l  d iscorso non e |avete

Graz ie 'Pass iamo . . , pass iamorz i onenumero8 .Graz ie .
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Cotts i ( l l io Comunale det3J tugl io 2014

Ctt:tù diT ronr

fat to uneì sene di  cr ichiarazioni  dr quest ioni  : l : ] - r igLrarclano 
lar Resiole,  : l - t  

r ig i rarclarr .  icontt

c iert , / rTo, r ìorì  mi ha r isposto ogrgi  i l  comr:: i :  onc, crre cosaì Àa clefrni t , "  sott .  at t i  che le i

her , . ,  d i  verbar i  che ha menzronàtc ,  che non r i * * . ,g .no og i i ,u t t i ' ,  Qu inc l i '  pe t  ,q t tanto  
mi  r rguarda

i  c lubbr r ìon sor.r  stat i  assor.- , turu,nt i r  r isort i  nù'ungro tLrt te r t* t i t  perplessi tÈr per qt tanto

r rg1Lrar .c ja . . . .o r . r  per  r r : t t : ' , . :  i . l . c r t rbh i ' re  
s ; r re  parore ,  c i  manc l rereb l rer  a l t t 'o '  pefo"  pero se

n:r::I,;J, ',lt,i,,ii?:,1,hui:;:r;:;i;i:ii*.i ti: Í"ru*:li::i"5;?Tl',#:lI'l'i"lì:i
Sindaco ,  l l c jan t f  ' u  l a  sua"  De t to  q t tes to " '  c le t to  ques to '  non  r i tengo"  '  c ioe '  ac i  o t lg i  i l

contr.atto con ii servrzro con o,urì.-, g":l: lt I ' lT,',;ì;"'; 
no? cggi stramo acl Agosto Quindi' non

abb tamcrcon t ra t toconserv i , i o ,o r ' .AMlU,mt r i sponc le te - iNonc ,e '

P R ES I D E NT E D EL C O N S I G LI O C O IU'qN ALE TAE NJ4 O-EFEBAN]'E
enrsle=[if e?!",?*?rfiL ' oonsigirer.e -ario:a

se , . ,

ntratto-di ;;':ffi , #i*r ruit u
stiamo a parrare oggi qui? st iaÀiinoanoo , i  imprementaru 'n t t tui t io che dobbiamo dire

al 'ARo perché r,ARo è un ,oni iutìo modif icabir. i tontro la legge 24 del 2012"'  eh lo so'

grazieconsigriere Laurora.,,  n0.,,  Assessore, guardi,  verarnenié- Assessore' lei  sa la st ima

che h0. , ,  io . ,  non s i  posson. t r r .  qr . r t .  d ichi#; ; i ,  lARo to tu" '  mia mogl ie sa che sono

3 i ; ; .,1 o lì,,,J: : ;,ffi ': .o 3,H"$ '5,J,il: ##,r ;'r"x 
" 
#iH, :;ÎJ' ì*':' tl iffi :

domanda. ro r ingrazio, innanritr i to, r ' lng, -stasi-per 
ra dispoJnlt i tu'  anche,nel"nel" '  pero i l

dubbio mio non è srato unroiu'ursorto-, cioJ, pare qh.r ,î?;;i 
; ir i l contratto di servizio'

rirmiam o ossi e de'beriamo, pJi ffi;i,' o À't''u' ;{::ln*:r*rulffi5TJ:i:ilì l.".

l1:ffi ;T ffi[[xi['::: iffil".ii:ùii:*H',, t"',i'. un'artra'''IE:L; t:1$'
sto marchingegno daTmirioni .  pài i ,  o. i  gr, i f ,  andiamo a tassare ici t tadini per ragglungere

con 50 nrou""ursunzioni, o,o 0,L,,,,: gli-l1lt":, mezzl oa comprare,e compagnia bella' per

raggiungere ' 45% deila raccoriu oirriun zratàt rua ta leggt- itgionale non prévede il 65? E

quindi, di che state apurrul. i  óioa andiamo a tassare 
'-"poi 

parleremo di come sta

funzionando ir servizio di AMru, ru qr"rto^lo faro un att imo dopo - quindi '  di  che cosa st iamo

a discutere? ci stiarno u pr.nórr'ài."éiro. A'r*, oiranda"'"--'àtto restando che l' lng' stasi

ha confermato tutte re sue perpressita:-rl ,:-ro 
parere, apprezziamo come al solito I'onestà

interettuare - domanda: il contratto di ,"ruir]J ài nrvttu e ttttti irmato? E poi mi riservo di

f  n lg l lg t tU  d lÉ  -  \ r re ' r  r  '  e '

iniéiu"ni r e, Gr azie, Presidente'

,*r?,oF,,ur+o=Fl.rÎ*t,jÎ*R ,., è già intervenuto'

consigriere, o sbagIo? Lei è già intervenuto sul puntot una replica" ' all ' intervento

del l '  In gegnere. Prego'

fj ffiffiJli li:3'ffii?'l Ty!{I.
che iconteggi der piano.,. i l piano Finanziarir-i r,r óreparato ruritio di ragioneria' ma lei e

venuto qui solo a presentr* unl' irofort, ónirr"mente ra.domanda non laÍacciarno piu a

lei, la facciamo u rlro.., a chi ru'oJnni'u morurJi;ffi;nouz rr ptonrtta e che' Assessore' ho

capito che c,è dietro trtto-.- rÀu c,e dietro tutta una reaúa di cui' purtroppo' nol non

conosciamo..,  non conosciaro ó"-n"l  m"unori p"irnt tyl ; ' ; ;^dove"'  e un campo minato'

anche questo, Quindi, re asrunioni-rono 33 nJn rono 50, sono sg La sostanzanon cambia

perche 33 o so r,  luce oisognu.,uSr_"lderra lo stesso e quinoi mi .aspetto 
di vedere

dall 'Asserro,t O'o"0"' ""0""n'' 
O' 'u't ' 'oi ' iui;u;*n;'"1 t' O'u

Pagino L0
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Città cliTrorti 
Consiglio Comunale del3l Luglio 2014

se gent i rmente mi  guarda anche quando gr iero  d ico,  se le  procedr- r re  d i  se lez ione pubbl ica  per

personare cne. .  eh non ro  so,  e  re i  |Assess. re  d i  r i fe r imento,  a  ch i  lo  c ievo d i re" '  se  in  questo

pe r iodo ,  ce r to ,  ce r to , ,  se  po i c i  d i rà , . .  se  po i c i  c i i r a  anche . ,  sÉ r  po i  c i  d i ra  anche  se  pe r  caso

fra avrr t .  r .erazrone crì  come so'o state serezionui.  i r  personale. .  coff ìe e stato selezionato i l

Der.sonare; Lrt i r  rzzatr t  f inora, se per caso qualcuno e reiazro.atc. '  c-r  corr ìe,  Assessore si  e posto i l

p rob rema.  i r  dubb io .  e  qu ind i  g r i e ro  pongo  io  se  a r  r rom.  c le r  cons ig i i o  co rnuna ie  l e  c l r i edo

cj i  ac;c;er ia i .e quai i  sono re serez- ionr. .  i r  s isterna cl i  selezione che acjot ta l 'azienda per far

quest .  t ipo  c l i  * ru i r io  E una domanda leg i t t ima pen,?o c f reSossa essere fa t ta '  lo '  po i '  r i levo

run,ar t rar  cosa dopo I in tervento  de i la  d i r igente  su i  cost i  comuni  c i rca  B0o 000 euro che por ta  la

c i f ra  genera t "  z , i  331 000,  i r  b i lanc io  d i  prev is rone prevede ent ra te  da tasse d i  r i f iu t i  da TARI '

per  7 , : r : , ì1 ,000 ora  premesso che abb iamo g ia  s tab i l i to  che questa  spesa prev is ta  da l l 'AMlu

no,. .  s i  ver i f rcherer perchu..  .o,- . , i ,Àqr.  sara iÀfer iore,  perche frnche part t ra i l  serviz io '  se part i ra

e quando par te ,  s icuramente sara mor to  p iu  basso.  Vo i  r i tenete  cor re t to  che s i  facc ia  una

prev is ione così  ar ta  d i  tassaz ione pur  sape_ndo che non c i  saranno. . .  abb iamo avuto  la

conferma. . .  que i  7 .300.000 ron '  un costo  d i  prev is ione che aveva fa t to  I 'AMI lu  p iu  icost i

comuni  in  prev is ione, . ,  cos i . , .  tu t to  su l la  base d i  prev is ione, . .  ne l  f ra t tempo da l la  proposta  d i

deribera sono passate 3 mesi e tutte queste previsioni ricadono sui cittadini senza un effett ivo

r i torno dar punto di  v ista der serviz io? cioe, pagheranno per un serviz io,  perche la norrna dice

che i r  costo di  un serviz io deve essere r ibaftaó sur c i t tadini ,  ma non dice che sui  c i t tadini  va

ribartato un costo che forse si rearizzera, ma che sicuramente non si realtzza' cioe' io credo

che sui  c i t tadini  vada r ibal tato i  cost i  ef fet t iv i  non quel l i  che si  sa a pr ior i  che non avverranno'

Quindi ,  io r i tengo che già in questo momento siamo in grado di  determinare quel costo e a

r iportare una r iàuzionelt  u irancio secca.. .  secca. c ioe, ui  incremento tra le entrate del l 'anno

scorso d i  6 ,200.000 a  7 .300.000 d i  quest 'anno,  c ioe 1 ,100,000 in  p iu  d i  tassa d i  r i fu t i ,  senza

che sia incrementato i r  serviz io,  nrr  r i i r rno scherzando? Noi andiamo a prelevare 1'000'000 di

euro in piu senza che ci sia un incremento del servizio, Fatevi un esarne di coscienza se e

modo di  operare, poi ,  quest,avanzo di  arnministrazione che sarà? un prossimo avanzo di

amministrazione del  20 14? preleviamo perfare gl i  avanzidi .arnministrazione? Non credo che

sia corretto, Noi dobbiamo prerevare ir giusto, q"ueilo che ci serve per pagare i l  servizio che

verra  svor to , .Non dobbiamo prerevare 1 .000.000 d i  euro  in  p iu 'sapendo che l 'AMlu non

svolgerà 1,000.000 di  euro in 'pi i -à iserviz i ,  É; rna cosa fondamentale e la r ipropongo al la

vostra attenzione, poi vedete voi... siete maggiora nza e deliberate quello che volete' Grazie'

pRÉStOeNte oel cor{sle Uo corvlut{RLe rRgRtzto TERRRNIe ,
Grazie, Consistiere. Ha cniesiófrGruenitffi*[Gtt.:tl:1TÎlo"^1u;,,"t:,Tt::**
ilr1ÍllJr'"r;;;J';ltt"tt*irJl nrrotu, quindi s ono' ok" preso' consisliere Llyrora' numero

15 .

Assessore, chiedo scusa, rr i  , f f intoìGta. quanto paga ir comune di Andria per questo
r l a : z i n n a  n h o  ò  i lA S S e S S O I e ,  U f  l l c

servizio? su un territorio che , i t ooppio di qr"ito qi r i?l i? con una poporazione che è i l

doppio di queila di rrani? un servizio aff ioato àita sAN GALLI, con re note vicende della sAN

GALLr . . ,  paga meno d i  1 .000.000 ar  mese,  su un te i r r i to r io  che è  i l  dopp io  d i  r ran[ '

popo laz ione doppia  d i  Tran i ,  c ioe,  un estens ione. . '  s i " '  s i " '  a l  mese" '  Quind i " '  qu ind i '  no i

dovremmo pagare prat icamente.. ,  avremmo dovuto pagare la metà" '  ho, la metà visto che

teniamo un terr i tor io che e la metà e un numero dí popólazione esattamente la metà'  Quindi '

come ravete determinato questi 7.33L000? Avete, rnagari, chiesto." è quella tariffa per

Andria, sa chi rha determin atai t 'ha determinata I 'ATO. É sa chi e i l  Presidente dell 'ATo? l l

sindaco di Andria. euindi, voi avete per caso chiesto contezza all 'ATo? Perche la tariffa la

deve determinare l ,AMlu? ln concerto con gl i  amministrator i  del  comune' Qual i  sono icr i ter i?

Avete chiesto, . ,  avete chiesto per caso a qualche artro. . ,  a qualche al t ra società che fornisce

questo servizio? un'altra socieiJ, masari, q':ilÎ Î:tP::b3ÎJl?ti: Ì:J'iJffi:it:}titil:
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Citt i t  cl iTrortr 
Consict l io Comttnrtk: t lel3l Luql io 2014

sapp iamo, . .  non  sapp ianro  i l  b i l anc i .  c le l l a  c j i sc ;a r i ca .  L ' , l t l r / l l u  ha r  i l  b i l a r rc i .  c l i  c l t l e l l ' c l te  J t ' an r i l

comune l i  c la ,  r  6  m i l i on i  É j  qL ra lcoser  f i no  ,  po ro . .  5 ,600  000 ,  e  i l  b i l anc i .  c le l l e r  d i sca r i ca ' /

ouarnt i  s ;ord i  incassa cJara cr iscar icar . /  Quant i  s iJ i  g raz ie  -u  . f i . l r i  
Vendola  s ta te  incassand. ' i

c ) i  avete , , .  c r  avete  , . . , , 'a i  c ra t '  conte  zza d \questJ  f i tun. i , ' /  l v la  c 'e  L ln  b i la r rc io  prara l le lo l  c 'e  i l

b i ia r ro i r i  p rararero  r )er  ra  cr iscar ica !  Non s i  r iesce a  czrp i re  '  / t l lo ra '  I ' lng1 '  l ' lng legnere '  '  i l

cr i r igenter In con.ìnr issrcl .e her cr icrrraratc-r  che sono state sottoposte cl iverse verstorr ì  c lel  Piano

Ec;onorn ico F inanzrar ro  da par le  c le i lAMru,  ne l le  qLra l i  a  segr t i to  c j i  r i l ievo d i  anonra l te  e

r ;or rez ion i  s i  e .c ; iu r r t i  a r 'u r t rma vers ione che prevec le  quanto  in  proposta  c l i  c ie terminaz ione d i

cor rs igr ro  comunare -  precrsa -  in  mer i to  a i la -c i f ra  o i  ggz '619,38 '  que l la  sornma s i  r i fe r isce

a' increnrento cJer nraggior costo dei l ' impremeniur ionu per la raccol ta c i i f ferenziata '  Inol t re '  -

precisa -  che non si  e ancora sottoscr i t to,  non essendo pervenuta labozza f inale r iportando i

c la t i  economrcr  d i , , .  durnque,  no ' r  e  s ta to , , ,  non r l  ,  unrora  sot toscr i t to ,  r - lo r ì  essendo pervenuta

rabozzaf inare r iportando i r ichiest i  dat i  econo*i . i  d isagregat i  per la s ingola at t iv i ta e f inal tzzat i

a 'eventuare applcazione oi  punui i tà,  c ioè, nei  momento in cui  t t ' t  non mi esplet i  rserviz i  d i  cui

avete indicato ed erencato, c, j ; ; ;  prnr i i tat  r . r rn s i  sa, Abbiàmo scr i t to qui '  indicato del le

ci f re,  con re voci ,  spazzamento, pur iz ia e se poi  non to dovessi ,  d ic iamo' non si  dovesse

espretare a regora d,arte,  che,toru succede? {u*r*r .  af ferma che i l  contrat to di  serviz io

ad oggi non. ótuto ancora rotiorrriùo orinoi,-qileJiu ù..orta differenziata o raccolta porta a

pofta che avere gia avviato,  i r  contrat to dov'e? i r . . , ipughela rAMlu nel  momento in cui  non si

dovesse,. ,  i r  comune non poirrr .  far f ronter"cr ' i  pzgú cioe, s i  fa espletare un serviz io '

a i l ,AMru,  senza un cont ra t to , . .  senza un cont ra t to  e  órÒ domani  I 'AMlu r ivend icare que l la

spesa ar comune quando tu non hai  sottoscr i t to un contrat to? che fai '  vai  al  g iudice e t i

concedi i r  decreto ingiunt ivo., ,  se poi , .orr" ' i ' rJe- i l  Presidente'  abbiamo trovato i l  g iudice

poiché non vedeva, abbiamo n,*rt[!1t^ r.^f:ìt; it?'i1t1Y^t e c è t'ha rig-ettato' non vedeva'

un giudice di  Mirano, c ioè, per chiedere isordi  ad una socr_eta che scar ica'  che confer isce e

non paga hanno r ichiesto ,n àecreto ingiunt ivo ad un giudice di  Mi lano'  così ha detto

|avvocato ,  d i  Mi rano, . ,  che cent ra  Mi rano, . ,  ra  competenza è  Mi lano" '  i l  qua le  non ve.eva

bene e rha r igettata,  c ioè, st iamo verarnente., ,  ma sta scr i t to propr io Giocondo" '  st iamo

dicendo r, ur#ii:# qíi- :r:r.tirta questa? E'serietà questa?

ANDRE@l

Grazie, Constgliere... grazie, 6n--sg-l ittt eh va beh' quando sl avv ia  a l la  conc lus ione?

Abbiamo abbondantemente superato i l  l imite di  tempo'

Grazie,

coNSIGLIERE COMUNAT-E FRAN CESCO LAURORA

.,. parere, i l  dirigente esprime Ctpbt"tà ql- per servire questa

vuole implementare, occorrono"- ór i  r i  par la. , .  seccindo me son0

esprime delle perplessita in merito al numero degli operatori

zona d i
52 ,  ma
da t . .  l

18,000 ai tant i ,  che si
anche 33 -  quindi  lu i
per questo servizio,

p R ESr p ENr E, p E L, c o 1'r p r.g I-r.?, q!$lÌ:îL:l i 
F Ac'E ÌE llll 

z o \E AN P RE A FER R I

Graziea lei, Arora, ha chiesto di intervenire srtTffiió=ii6nsigÎFdorrado' 
postazione26.

CONSIGLIERE COMUNALE GIPSEPPE C,qBBAP9

i:""" : ;ll,'j: ilHffiff J ff :[T':#
;.J:[T#'f,,,1,i lHH:";fril,;;i ;il upp'ouando voi ,state-'T"^'^îndo 

un atto che
h ^ r  m i ^  n r r n r n  d i  v i s t a  m l  p o s s o  s v e g l i a f e ,  l O

:i#lii?jill!LY,"to:'i1.:,,ar,l?0""1-:.t1 óà, 'io pun!-o di vista mi posso svesriare' ro
^rra ei nrrÀ affìclare i l  servizio perché i l  Comune;iT# : ffi ' : l,i : ff' l,'? : ?il ry rt # r-,','^r'tr:;* i i u u I ff H [ :', ffi T Hi ni :î :

HÍ:,1f,|[?"ilT,T:[llru;:ì;u i*a, cheossi ha un commissario nominato daila
, nz ia le  Or tes to  e  i l  succo  de t " '  i l  nodo  e  qu i " '  i

[u;fJ""'jfl"1,?]l?*: ff,'J:13i,?;:'o'i'!""'are Quésto el succo det il nodo e qui il
+n r i tn larn Consio l iere,  Di  Leo,  l 'ho g ià det to in

ffij'!"':l'Jil3:'ill'J;',;:iffi':";i,il;;il'-*:y:'il["jil::';: J,i:,i'i,1."':'",''.l l Anoaoc r l r a  f Je  S imone ,  a  me  g l i  a t t i  non  sonc

;l"H g1' J' I i; ll J'iilJ'iJT # T t3;1' ;i:t'.:*::: : L? : : 7l ?li ;'i ff '3i Xl' #::' ::î 3
: f i [?' ' io,.nTlxT'. lJi3?T@'oi 'oequesto,foivoisietel iberidifareque||o
TechLab diPoolo Nugnes
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Cit tà di |  rsnr 
Consigl io Comunole c)el  31 Lugl ict  2014

che vorete  per . r ,anror  c r i  D io .  No,  no nor ì  r 'ho  messo,  Assessore. . .  1o 
can i lO Che s iamo tu t t i

s tanch r ,  ma  ro  non  ho  messo  i n  c ruL rb io  A  me ,  i i r r ngo  de l l a  m ia  i dea"  rn i  conosc i  t r oppo

bene,  n0n mr  permet terer  mai  c j i  fa re  c lueste  ror "  n i lTq:  c je t ' idea che la  regge24 e ch iara

nor  non sranr .  prùr  sogget t i  t i to la t i  ad a f f rc rare  qLresto  serv iz io  Tra  la l t ro '  24 '  32 assUnTlo l ' ì1"

r in ranQ(,  c rer  r rarere . r , r ,  i r  c r r r ig tente ;  r ' ro r r  har  nrocJ i f rca to  in  sostarnz: r  qLre l lo  ohe r ibad iva pr ima e

che soprat tu t to ,  c l ic iamo,  s t ramo cJancJo ch iudenc io  una pra t ica  ogg i  d i  u r r  r tspet tar r ìento  c l i  L l r ì

conr ra t ro  c j i  serv iz io  pe i  un =. iu i ic  che g ia  s ta-  che e  g ià  in  tó to  e  ch i  lo  s ta  pagandc- r ' i

s t i an ro  g ia .  i l  d i r i gen te  non  ce?  G ius tam:11 :  '  Non  ch iedo  a  l e i '  non  s  p reoccup i '  ch i  l o  s ta

paga ' . ro  c l i res to  sérv iz io  ogg i?  euesto  serv iz io ,  ho g ia  ch ies to  pr inra  cons ig l ie re  cozzo l r  le t

nr i  guarda con i , , ì  u r ia . .  ch i ro  s t ;  pugunc io l  èot to  àuare forma? QLresto  e  i l  nodo pr inc tpa le '

ouesto  e  Lrn  creb i to  fuor i  b i ranc io  ro  anc i ia rno u- runuru ogg i?  c ioe lo  andate : r  sanare ogg i?

euest r  7  rn i r ron i  e  to t  prev is t i ,  e rano cos i  nu. " r rar i ,  v is to  òhe c iovra  par t i re  c la l  2015? Ancher

perche, .  se  dovess imo par rare  d icomee g" r t i iu  ogg i  'AMlu credo che e  sot to  g l i  occ l r id i t t t t t i

ro stato de, arte dei la c i t ta.  Nonostante Iot t rm; lrr ; .  che i  c i ipendent i  AtVl lu cercano di  fare'

onestamente. ua ci t tà e invasa Jui  , . i t iut i ,  ra c i t ia à rporru,  la c i t ta è in uno stato '  credo di  non

dire chissà che cosa e ai le noie cter birancio approvato qualche sett imana fa avete let to i l

parere dei  Revisor i  dei  cont i? c ioè, che sono abbastanza pesantr  sul ta,gest ione di  AMlu'

su*a trasparenza dei le corsurenze affrdate ui l  ur t"rno'  sul  raggiungimento del le condizioni

poste dar socro per l ,ann o201,2a fronte dei  premi di  r isul tato l iquidato al l  amministratore unlco

a i  f i n i  d i  [ . . , ] , l o ro  non  s i  esp r imono .  come non  s i  esp r imono  
" i  

i " ' l impos t i  da l l a  l egge  su l l a

spesa coi legata ar personare e ai le consurenze, ugi i  ufr ioament i  e i terni  e spons or izzazioni '

Questo  ro  d icono iRev isor i .  Quind i ,  iRev isor i  non e  che una vo l ta  sono buoni  e  una vo l ta  sono

cattivi roro sono Revisori ,.*pru. euesto 
"i 

ir- quaoro cioe, avete avviato la raccolta

di f ferenziata porta aporta con quei gazebo, quarche mese fa e chi  ha pagato? Quel le" '

quere., , . tut ta quei la comunicazione che e stata ef fet tuata ha una copertura di  impegno

spesa? E stata coperta suil,ff i t to-nEnlirrri Hu un debito fuori bilancio che dovremmo

pagare.. ,  ro andiamo a sanare'oggi? cioè, rendetevi  conto di  quel lo che state votando'  lo '

r imango.. ,  non entro ner meri to diqueste cose, non - tocca a me"'  non e quel lo '  ma i l  parae

dei Revisor i  dei  cont i  d i  AMru;ur oiruncio è ràrto pesante, su tut ta la gest ione di  AMlu'  Poi

non e che possiamo ut i r izzaredue pesi  e dr.  r isure; c ioè, l i  iRevisor i  sono catt iv i '  l i  sono

buoni,  r i  c,e ra regar i tà,  r ì  non.,*  13 legar i tà ! ; '  
s iamo regal i ,  voi  s iete legal i "  e gl i  at t i  devono

essere uguari  per tut t i . , ,  come diceva un mio vecchio àmico che non vedo da parecchio:  " i l

principio deila perequazione va utir izzato dappertutto", Ma poi parlo ptf lo^:' eh"' ci vuole un

po,di  sorr iso, consigr ie recozzol i .  ro rni  , . i r "ruo, poi ' rut  voto.  Ri tengo, ancoraiuna vol ta che vi

state assurnendo una responsabi i l tà su un atto. . .  ro so, Asseisore De 
's imone'  pero" '

capisco.. ,  en n0.. .  ra conosco vecchio io a rei .  Anc[ l .perche, mi farebbe piacere capire

contestuarrnente ar di rà oert,Jspetto, poi, di lMr'u , ir groéns che fine ha fatto? Ma anche

'irnpianto di biosta birizzazione, Assessore, a che puntb.., I'impianto di biostabilizzazione"'

chredo che ci sia un atto oi ini ir iz zo der consiglio Òomunale 29 Aprile 2013'' so che lei si è

att ivato. . .  ho let to. . .  per ramor di  Dio. . .  oevo Jtr ingur. ,  presidente? Eh ma"'  ho capi to che

devo str ingere, presidente. g pecrre. . ,  ache punto e questo impianto di  cornpostaggio'  se è

stato dato un incarico, non e siato dato. credJ cne 11a1e, 1nràrà 
unavolta' rnettendo le mani

nel le tasche dei  c i t tadini  consegnando i r  pbtere di . . ,  d ic iamo,.di  fare tut ta una ser ie di  quest ioni

nel le mani del l ,amministratore unico e dove i r isul tat i  del la 'sua gest ione,sotto gl i  occhi  del la

ci t tà,  Non e che vogr io fare sempre., ,  e sembra che.. .  .  ,onò a-nche nel  parere dei  Revisor i

dei conti, che è un parere morto particorare. lo mi riservo, ancora una volta' poi nella

dichiarazione oi voto di esprimere il nostro voto' Grazie' Presidente'

COMUruNUE TNCENTE FUNZON
PRESIDENTE DEL COW
Grazte, Consigliere' Se non cl Porre"' Possiamo Porre

- - ^ l  ^ l i ^ -  a

ci  sono dichiarazioni  di  voto'  Ah'  prego Consigl iere'
votazione i l Provvedimento' Non

chiesto di intervenire"'

l n
H a
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.o,ut'ou'F,lE,Îo#l|f,L r., unaì vc,ltar. state toccattclo' state

ancor.a unar vol tar toccancio. , ,  evic lentemente avevo vtst .  i l  grrrsto nel  passare nel l 'op6rostzlol- ìe '

state:  toccando aic ' rar una, votta É iu l . r . ,e crei  c; i t tadini  corr  
" '  

ú 'ouuecl inretr to c i t€r r i tengo'  dal

nrr .  purr t .  cr i  vrstar e rni  pos;r , ,  , t ,uprt i r r .  , . . ,0, ,  r rgl ì i t ,n ' ,0 i t '  c lLrel lo che andrete et  larer per una

ser ie  c r imot ivazron i  che r io  gra  ecro t io  Vì  assunre ie te  le  t 'esponsabi l i ta  c i ic l r tes tcr  a t t . '  cap l remc)

qranc lo  s i  incassera. .  insomma,  tu t ta  ,nu ser ie  d i  q ,es t ron i  "  s ta te  facendo ur ì

provvecr imento Ju 7 000.000 e passa di  euro con L'  aumento clel la spesa pel '  portare la

raccortar c j i f ferenzrata ar 450/u,quando ra regge prevecle i l  65 ton'- ' ,no stato ciel l 'ar te" io non ho

mai v isto part i re una raccorta o, t ; .ùnr iata [orta u go' tu in comt l ]auut" 
1uu:^oart t re 

voi ;  s iete

content i  vo i ,  a  no i  va  bene '  per  'uT: :^  o '  D i :  co-1  i  b idon i  ne i  por ton i '  senza la

cornunicazione ai  c i t taci in i ,  nonostante siano stat i  spesi  ' "n 
-  

otr  po di  s oldini  per la

comunicazione' . ,  -  Assessore 
j ;  T; , 'a,  So che |eì  è stato parte integrante -  e dic iamo che Ie

informazronr nonostante sono stat i  spesi  bei  soldini  per la-comlnicazione attraverso'  9l i

af f idament i  d iret t i ,  d ic iarno, senza credo, se non sbagrio,  non siano state fat te le" '  un mlnlmo

di ricerca di mercato.., mi posso sbagriare e di un sérvizio porta a porta nato così giusto per

far part i re i r  serviz io porta u porú. i i isut tat^r i  , ì rnno veoeni;- t ; ;  d iceva l 'amico Gianni Di

Leo, che ci  sono i topi  a lourctJs o oouu? A L;; ì i .  o u 'o 'ùts? A Louvre'  Qui i topi  ce l i

abbiamo dappertutto e credo c.he la città non sia mai stata rori lporca", ' Îh yt bhe' sai quanti

ce ne sono? Figurati, Resta ir fatto che, anrorri 'n, uóttu staie r[àtttnoo le mani nelle tasche

dei c i t tadini ,  roi i  invi terei  ad a.o*r a preno"r i i i i r i " t t  dei  Àevisor i  dei  cont i '  così par l iamo

di regar*à a 360, sur bilanc,. r.rylr, ió ?o^i:,;r;Jsi 
preved,e un bel prem" non lo prendera

mai . .  un ber  p iemio. , ,  o r t re  a i  29,000 euro g i ip i r r i  p r i l  2 ;ú  dove c i  sono " '  2013" '  2012

dove ci sono sià una serie di d;li dou., oiói#tl'nlnt ,Xt:ii,1t'1.urlr,t#J'r'; il-:,:i:lil'j

Cit t i t  c l i ' l rnni

c o N s I G Lr E R E c o M u N A L E D I M E N I c o: lf: :îu5Î l;r;r 
s

Consicll io Contttnctlc: ciet 3J Lttctl ict 2014

:l;?;,:r':;'3 :,il''l"J".u'qlù^T"T l?.:,Î; :ff;: ,'Jî" 
in cui versa ra vus'|'d u"sr

nostro voto sara contrario, .onu'i,it ln."nt. rontàiio percné t'út té oomande fatte ai dirigentl'

nonostante, r i  r ing razia,non nanno iugato i  dubl 
"Ti l : : .go de' ' iduu îh* l : :  

siete t i tolari  del

servizio e cne non potete oggi tur. Ln contratto di servizio in questa maniera' non potete

andare a sanare órriro che sta accadendo, mailtr i iu"ti di farlo ' Grazie' Presidente'

PRESIDENTE DEL COJ{qIqLI-O COMUNAI#'FACEN'TE IITAONE 
AN?REA FERRI

Graz ie 'A lCons ig | ie reDet -uu , , to ,pos taz ione13 '

a vedo che'  come dicevo Prlma'

non vi tange assorutamente ra preoccupazione di andare ad incidere' corne diceva i l

consisriere corrado, dl andare '11:'i1:'"'^d'ii'tf:'li *i;-lf;:lr"fiJ#"3":''il:'"#

i a i i t i u t i " 'T ran ie lac i t tàde i r i f i u t i cnegraz rc - ' ' aques to " 'aques tob i lanc io
uì i ; r t t in 's t razo- ' - . -  amm'n 's t ratore graz 'e" '  e  graz le a qut ;Dt \ ' / " '  s  Y"- - r - -  r r r r r r ,

Pogino L4

Consigl iere Corrado, dt  anoare oi l ' ] " ' : ;  
; " ; ì  n t roverà at tuazlone'  rna orì

ili'frilffi::H'#Í;Tht :U:1.,'iri:;Ff'& Ji#i ri' à'ii":i f **dere entrate
pari aquesra spesa prevista. irirJi, di fatio, surta-base di una previsione che non si

rearizzerà, noi avrerno una certez zadi entrate.e'credo che quutto 1o1 sia -giusto 
dal punto di

vista della prosrammazione, nJí-iJ gir;tó ,1 il lÈ-;ft:*; della imposizione fiscale che

quest,amministrazione continua u trru'"ui cittadini, Non si aggiusta' anche perche' non tiene

conto di que*o che è ir reare ,riui=io che ui"n" àtrettuato aà1É azienda di cui noi dovrernmo

essere proprietari e non . giur-to'iuirne ir d;;;... ia citta'n* nu dei reali vantaggi dalla

proprietà dr una discarica ,orunàlr. cioè, una discarica 'otuntte che riceve il doppio dei

rifiuti che normarmente riceveva, chiude.g,T ;; uii l '  oi qualche centinaia di migliaia di euro;

cioè, se non ci fossero stati tri i i 'qrrrìi rif iuti uurÉrro cniuso'"c* tit ioni di euro di perdita?

perché trattandosi di mir ioni di Luro che incassa IAMIU per ir i f iut i  che arr ivano dal le altre" '

dare artre comuni, quindi e una gestion. p,rrrìva'. .  fal l imentuit  o"tt ' tzienda che si t iene in

piedi grazieui ,it iri i dere rrtru'itt i. Èr-r^,-:: tamentiamo "ah ci mandano irif iuti"' Trani città

dei rifiuti,, Trani e ta città dei rifiuti.:r 7r^::^'i:li'rì''""'*"t;t ff"u:l:": iffit;"h"#
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cittÒ diTrani Consigl ict  Contunole '  del3l  Lt tg l io 2014

f a l l imen ta re  c le l l 'AMlU,  pe rché  cJovrebbe  ch iuc le t ' e  oo r ì  m i l i on i  cJ i  eL l ro  d i  L r t i l e ,  dov rebbe  dare

rno l t i  mo l t i  se rv i z i  i n  p iù r  a l l a r  c i l a  che  la  osp i ta  che  le  cJ ; r  da  rnang ta re  e  l i f a  bu t ta re  que i  r i f i L t t i

ne l la  c1 iscar ica Tut to qrresto norr  l ra  r ìessLtna r icac lutar  s t t l la  c i t tar ,  r ìon i te i  r tessLln€ì  r icardLt ta su i

b i i anc i  con . runa l i ,  no r r  ha  nessuner  r i cadu ta r  anz i  a ì  L tne ì  r i cac i i t t ; r  nega t i va  sL t i  b i l anc i  de l le

Íanr ic l l re ;  e ;  c ie i  c i t tacJ in i  e  c lepl l i  inrprerrc l i tor i  l )e [0 l t t ,  c lL tat t tc . lc ,  : t t ' lc l t 'e l t ' tc ,  'c t  par lare del la  TARI,

V(rc f l l ( ,  VÉlqctÉ.  ( jo l t te . .  ( ;onter  se lar  l l 'e t rc ier : tn l t ( )  |  r ls I0 l -a l -o l ' t , le '  y . t rze l  le ,  I  ; - ru i - '  cot - t  lar  tassel  del

r - i f rLr t i  c l te ,  g l r  v iene nchresta l le t  L l r r  servtzro c l re t to t ì  verr ; r  svol to  r lerc f re e qLlesto quel lo  che

sr rccec le :  7 .? , i , , 1 ,00 ( )  eu ro  r i spe t to  a  un  se rv tz io  c l re ,  cos te ra r  5  500 .000 /6  000 '000  come g l i  a l t r i

a r rn i  non  c l i  p iù r ,  sempre  per  s  e rvv i  non  svo l t i  D i  f ron te  a r  tu t t t c - ,  qu tes to ,  r ìessL l l ìo  d i  vo i  s i

preocoLl l l i i  i  ]  c reererno occLl  paztone cr  sarant to 3 ' ; ì  persone dei  assunlere,  r r ìa  sL l  q t re l l i  s tate:

cer t i  c l re :  v ic l i ler .enr0,  vrq i leremo mol to s tarerno at tent i  c l i renrcr  a l l ' l tMET di  a( ;ce l lc lere tu t t r  i

r i f i e t to r j  che ,  hu  co r ; i sa remo, .  cos ì  sa r l r  be l le r  i l l um ina ta t  l operaz i r l ne ,  e  sapren- lo  l l e r te ;  co l l ì € ;

funz ion ; r  i l  t u t to  anche :  p re rche ,  i t ' r  man ie ra  t rasparen te  vc l r re rno  cap l [É ;  co rne  funz lo l l e l  senza ' . ,

nessuno f  u  i l laz ione d ic ianro,  von-err ìo  capi re comer iu t tz lona CIa,  prencletev i  p t t re  questa

tassa d i  r i f iLr t i  e  d is t r ibu i te la a l l 'Afv l lU Grazie

p RES I DE NT E D EL c O N S I c L I O C O M UJIALE_E AC E N-r E_E_U_N Zl O N E A N DRE A FE R R I

Possiamo porre in votazione i l  provvedimento

1 SINDACO RISERBATO Nicola Luigi INCCMPRENS IBILE

2 CONSIGLIERE OPERAMCLLA Ugo ASSENTE

CONSIGLIERE FER RAI{TE Fabrizio ASS ENTE

4 CONSIGLIERE TRlMlNl '  Domentco ASSENTE

5 CONSIGLIERE FRANZESE Antonto FAVCREVCLE

o CO NSIGL IERE DE TCMA PASqUAIC FAVCREVCLE

7 CO NSIGLIERE GARGIUOLO Giovanni FAVOREVCLE

8 CONSIGLIERE CORRADO Giuseppe CCNTRARIO

9 COI{SIGLIERE FERRI Andrea FAVOREVCLE 
- 1'

| | i J CONSIGLIERE LIMA Raimondo FAVCREVOLE

11CONSIGLIERE SAVINC Gennaro ASSENTE

12CONSIGLIERE COZOLI Ernanuele FAVOREVOLE

13CONSIGLIERE LAP I Nicola ASSENTE

14CONSIGLIERE Dl MCDUGNO Stefano FAVCREVCLE

15CONSIGLIERE SCAGLIARINI Michele FAVCREVOLE

16CONSIGLIERE FORNI Giuseppe FAVCREVCLE

17CONSIGLIERE SCNATORE Salvatore FAVCREVOLE

1BCONSIGLIERE DI.LEO Giovanni FAVOREVOLE

19CONSIGLIERE BRESCIA Passuale FAVCREVOLE;

20CONSIGLIERE GAGLIARDI Riccardo FAVCREVOLE

21:CONSIGLIERE DAMASCELLI Nicola FAVOREVOLE
22CONSIGLIERE PAOLILLO Giuseppe ASSENTE

23CONSIGLIERE Dl PINTO Nicola FAVCREVOLE

24CONSIGLIERE ALTAMURA Francesco ASSENTE

25CONSIGLIERE MAIULLARI Bartolomeo CONTRARIO

26CONSIGLIERE TORTOSA Giuseppe ASSENTE

27CONSIGLIERE GAGL IARDI G|USEPPC FAVCREVCLE

28CONSIGLIERE LAURORA Tommaso CCNTRARIO

2elSONSIGLIERE COGNETTI Domenico ASSENTE
30 CONSIGLIERE AVANTARIO Carlo ASSENTE

31CONSIGLlERE DE LAURENTIS Domenico CONTRARIO
32CONSIGLIERE LAURORA Francesco INCC NPRENSIB ILE

33CONSIGLIERE SANTORSOLA Domenico CCNTRARIO
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Consigl io Comunale del  31" Lugl io 20'14
Cit to diTroni

Allora,  la del ibera passa con 17 vot i  favorevol i  e 6 vot i  contrar i .  Possiamo passare al  prossimo

punto a l l ,o rd ine de l  g iorno,  Ah. ,  pon iamo in  votaz ione I ' immedia ta  esecut iv i ta '  Per  a lzata  d i

mano,  gent i rmente. . lcont rar i  5  ok . . .  17 favorevor i  e  5  cont rar i .  s i  e  a l lontanato  i l  cons ig l ie re

Corradò r ispetto al la votazione precedente'  Grazie '
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DELIBERA N. 22 del 311712014

l l  presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Avv. Donato Susca

IL PRESIDENTE

F.to Rag. Andrea Ferri

N'266X,."n pubbric

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

e affissa all 'albo Pretorio dal

;4 SET 201i

per 15 giorni consecutivi  come prescri t to dal l 'art .  124,1'comma, del T.U.E.L. approvato

co l  D .Lgs .  18 .8 .2000 ,  n .267  .

IL SEG

Avv.

ATTESTA

2 0 400, 201{

. . . . . . . . . .  r . . ,  t t ' .

ATTESTA

che la presente deliberazione:
R r ' '  '  I  dichiarata immediatamente eseguibi le: (art.  134 comma 4 del D.lgs. 267 18.8.2000)làs e sîat€

e divenuta esecutiva il

Trani,

decorsi 10 giorni dal la pubblicazione;

I 0 400. 20il

Cooia conforme ad uso amministrat ivo.

Trani ,

2 0 A6U: 20lt

U^Vt. ,t AVv. Donato Susca


